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Rodríguez Sahagún quería 
traer a Segovia varios 

actos del Madrid’92
El ex-alcalde de Madrid, Agustín Rodríguez Sahagún, 

cuyos restos mortales han sido incinerados hoy en Paris, 
quería que se extendieran a Segovia varios de los actos 
programados en Madrid como capital cultural de 1992, 
según ha dicho hoy el presidente provincial del CDS y 
ex-alcalde segoviano, Juan Antonio Perteguer.

Rodríguez Sahagún mantuvo 
siempre una estrecha vinculación 
con Segovia, donde organizó los 
inicios del CDS, al igual que en el 
resto de las provincias de Castilla 
y León. La Comisión de Gobierno 
del Ayuntamiento de la capital se- 
goviana ha acordado hoy enviar 
un telegrama de condolencia a la 
familia y a la corporación munici
pal madrileña.

Por otro lado, los restos mor
tales del ex-alcalde de Madrid, 
fallecido el pasado domingo en un 

hospital de París, fueron incinera
dos a primeras horas de hoy en el 
cementerio del Pere Lachaise de 
la capital francesa. El acto se 
desarrolló en la más estricta inti
midad familiar. Las cenizas del 
desaparecido político serán trasla
dadas por la familia a Madrid esta 
misma tarde, en vuelo regular de 
la compañía Iberia que tiene pre
vista su llegada a la capital espa
ñola hacia las cuatro de la tarde.

(Pág.5) M GAUNDO
Lo» gitanos quieren su Integración en las mismas condiciones.

La Alcaldía de Coca niega la 
paralización municipal

La coalición que gobierna el 
' Ayuntamiento de Coca, (CDS- 

PP-Independientes), rechazó la 
acusación sobre el “funciona
miento bajo mínimos” hecha por 
los concejales de la oposición so
cialista que ha solicitado la cele
bración de un pleno extraor
dinario.

El Grupo Socialista informó 
que, desde la constitución de la 
nueva Corporación, el 15 de ju
nio, aún no se ha reunido la Co

Gómez Perretta abandona
la presidencia de la Caja

La Caja de ahorros de Segovia 
concluyó el pasado viernes el pro
ceso de renovación de sus órganos 
de gobierno, tras la celebración en 
sesión constituyente de la Asam
blea General Extraordinaria. En el 
transcurso de la misma, el hasta 
ahora presidente del consejo de 
administración de la entidad de 
ahorro segoviana Antonio Gómez 
Perretta presentó su renuncia al 
cargo, alegando motivos persona
les y de salud. Con asistencia de 
106 consejeros, se eligieron los 
consejeros generales correspon
dientes a los grupos de imposito- 
res» corporaciones municipales, 
entidades de interés general y em
pleados.

Según el avance de datos 

¡REGALAMOS!
UNA BICICLETA con diez velocidades

Al comprar un magnífico colchón de 1 CLIMATIZADO 
VARIOS TAMAÑOS: Entre 27.700 y 34.000 ptas.
Un estupendo EQUIPO DE MUSICA
Al comprar un colchón de 1 .a SUPER LUJO 

VARIOS TAMAÑOS: Entre 22.300 y 27.500 ptas.
EXPOSICION: HOTEL ACUEDUCTO. Del 16 al20 octubre
¿MUEBLES MARCOS - Avila) de 10 a 22 horas

misión de Gobierno y tan solo en 
una ocasión dos comisiones 
informativas.

Cecilio González Luengo, con
cejal del PP, dijo a nuestro perió
dico que, por el contrario, se han 
celebrado seis comisiones infor
mativas conjuntas, preparatorias 
de otros tantos plenos celebrados 
en la presente legislatura, y que en 
las mismas han participado los 
ediles del PSOE.
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correspondiente al pasado mes de 
septiembre, la Caja de Segovia ha 
obtenido una cifra de recursos aje
nos de clientes de 114.558 millo-
nes de pesetas. (Pág. 3)

Piden mayor comprensión por parte de la sociedad

Droga y vivienda, principales 
preocupaciones de los gitanos en Segovia
La droga y la vivienda son los 

dos problemas más acuciantes que 
afectan a los casi 500 gitanos que 
viven en Segovia, en opinión de 
Emilio Navarro, destacado miem
bro de la Asociaición de Promo
ción Gitana “Virgen de la 
Fuencisla”. Para Navarro, el pro
blema de la falta de entendimiento 
entre gitanos y payos radica en 
que “los payos no saben entender

Cerca de tres mil millones 
de pesetas se invertirán 

en el campo de golf
Entre dos y cuatro mil millones 

de pesetas se invertirán en el nue
vo campo de golf, que estará ubi
cado entre el Palacio de Riofrío y 
Revenga, según manifestó el pro
motor del proyecto, Manuel Piñe- 
ra. • ,

En unas declaraciones realiza
das a nuestro periódico, Piñera se
ñaló que “la idea de hacer un cam
po de golf en Segovia se gestó 
hace año y medio entre Pepín Her
nández y yo. Comentamos la po
sibilidad y consideramos posible

Castilla y León perderá 
175.000 habitantes en 35 años

La población de Castilla y León 
disminuirá en más de 175.000 ha
bitantes durante los próximos 35 
años, según un estudio elaborado 
para la Consejería de Economía

El envejecimiento de la pobla
ción es la principal causa de la 
tendencia negativa en la demogra
fía de la Comunidad, que en opi
nión del estudio, está motivada 

al gitano". “De estas guerras que 
hay ahora nosotros no queremos 
saber riada, porque no somos de
rechistas ni comunistas ni ná”.

Los gitanos de Segovia se 
encuentran realmente preocupa
dos por el problema de la droga, 
que afecta a la gran mayoría de la 
juventud gitana. “La droga es muy 
mala —dice Emilio— y para ser 
una capital tan pequeña como ésta 

llevarlo a la práctica. A partir de 
ahí se iniciaron los contactos con 
el Ayuntamiento”.

Aunque el tema, desde el punto 
de vista municipal, todavía está en 
fase de estudio, Manuel Piñera ha 
sido siempre muy claro en las reu
niones que ha mantenido con el 
Ayuntamiento: “No quiero nin
gún favor. Si se puede hacer y es 
bueno para Segovia, encantado. 
Si entienden que no es bueno, no 
se hace y aquí no ha pasado nada.

(Pág. 11)

por el aumento de la esperanza de 
vida, el descenso de la natalidad

Vallado!id será la única pro
vincia que aumente la pobla
ción —19.000 personas más—, 
mientras que Segovia, con 
10.000 habitantes menos conoce
rá el menor descenso de población 
de las restantes provincias. *

ya ha habido cuatro o cinco muer
tos y muchos otros que están “pi
llados” por la heroína".

Los servicios sociales del 
Ayuntamiento trabajan diaria
mente con este colectivo, signifi
cando que los niveles de integra
ción entre la población gitana son 
muy aceptables

(Pág. 3)

— Al día-----
■ El Ayuntamiento 
recupera el proyecto 
de la Casa de la Mo
neda.

(Pág. 3)

■ Liberado el capi
tán Rosales tras dos 
años de cautiverio en 
Irán

(Pág. 8)

■ Solchaga anun
ció el continuismo en 
la política económica.

(Pág. 10)

■ Hoy, partido 
de ¡da de la Superco- 
pa de fútbol: At. Ma- 
drid-Barcelona

(Pág. 14)
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UNA COMUNIDAD*

El largo encuentro
JOSE LUIS GUERRERO

Contra el informe de la 
“Comisión Abril”

ASOCIACION DE CONSUMIDORES Y USUARIOS

El rejol marcaba la una y cuarto 
déla tarde del m iércoles cuando el 
enviado especial de la agencia 
leal al encuentro entre el presiden
te del Gobierno, Felipe González, 
y el de la Junta, Juan José Lucas, 
telefoneaba desde Moncloa para 
indicar a la redacción central que 
la entrevista llevaba una duración 
superior a la prevista en la agenda 
y que no se advertían signos de 
que pudiera finalizar en breve. 
Tuvieron que pasar más de dos 
horas para que el titular del Ejecu
tivo autónomo castellano-leonés 
apareciera ante los periodistas en 
el mismocomplejo de la Presiden
cia del Gobierno. La noticia co
menzaba a estar justamente ahí, 
en el tiempo de duración del en
cuentro.

Dos horas y cuarto era mucho 
más allá del tiempo que se con
templaba de antemano en la entre
vista. González y Lucas hablaron 
largo y tendido, porque tenían 
cosas muy delicadas que tratar. 
Felipe González no dedica dos 
horas y cuarto a cualquiera y 
menos si no hay asuntos de conte
nido que tratar. Las citas del presi
dente del Gobierno español con 
dirigentes políticos o sindicales, 
españoles o extranjeros, no suelen 
tener tan larga duración. Ni si
quiera la conversación mantenida 
con Manuel Fraga días antes de su 
viaje a La Habana se prolongó 
durante tanto tiempo.

¿Qué asunto se suscitó en el 
encuentro entre los dos dirigentes 
para que éste se demore mucho 
más de lo inicialmente previsto? 
Sin duda alguna, las tensísimas 
relaciones entre el jefe de la opo
sición, José María Aznar, y el 
presidente del Gobierno; que a

raíz de unas declaraciones real iza
das hace unos días por el líder del 
PP indicandoque Felipe intenta su 
aniquilación, han puesto la olla al 
máximo de presión. Ningún otro 
interlocutor más válido que Juan 
José Lucas en su calidad de hom
bre de confianza de José María 
Aznar para detectar lo muy dis
gustado que está el presidente con 
estas manifestaciones y trasladar 
su estado de ánimo al número uno 
del PP. A buen seguro que la pri
mera llamada telefónica que hizo 
Lucas desde su vehículo a la sali
da del palacio de La Moncloa fue 
a José María Aznar.

Lucas ha adoptado un pape) au
téntico, no amenazando sino dan
do y poniendo sobre la mesa del 
presidente del Gobierno la situa
ción de una región deprimida. 
Lucas, en su entrevista con Gon
zález, se ha jugado su peso en el 
propio partido.

Plan especial

Cífetefi®
Los Sopórtate

NECESITA
AYUDANTE DE CAMARERO/A

Interesados presentarse 
en la Cafetería sita en 
Fdez. Ladreda, n.° 18

Cuestión de Estado

La entrevista entre González y 
Lucas abordó una cuestión de 
Estado, las normas de juego que 
deben prevalecer en las relaciones 
entre los dos números uno de los 
dos principales partidos del país, 
llamadas a gobernar y ser oposi
ción alternativamente.

“Dile a José María que no es
toy dispuesto a recibir ataques de 
esa naturaleza contra m i persona y 
que, en tal caso, tomaré las medi
das oportunas’ ’. Esta podría haber 
sido la frase que sintetizara la 
posición de González en el diálo
go con Juan José Lucas cuando 
abordaron los “temas políticos” 
como los calificó el presidente 
castellano-leonés. Este recibiría 
el mensaje con un “oído cocina” 
para darse por enterado.

Pero Juan José Lucas no fue 
sólo a Moncloa para servir de 
mensajero entre los señores Gon
zález y Aznar --menuda papeleta 
en estos momentos--. Fue también 
a jugar su carta personal, como 
presidente de la comunidad y 
como dirigente de un partido, 
cuyos barones miran atentamente 
lo que hace.

Lucas hizo una apuesta decidi
da por Castilla y León, en un tumo 
especialmente reivindicativo, 
como no se había hecho antes. 
Muy posiblemente asegurado por 
hombres como su amigo y compa
triota Félix Pastor Ruidruejo,

Por primera vez se ha cuantifi- 
cado una demanda expuesta di
rectamente al jefe del Ejecutivo. 
Se pretenden abordar realidades y 
a ello obedece la solicitud de 
44.000 millones de pesetas para 
desarrollar un Plan Especial para 
Castilla y León durante 1992.

Voluminosa y bien cargada iba 
la maleta del presidente del Go
bierno autónomo: las infraestruc
turas, el medio ambiente, los ser
vicios sociales, la sanidad, el 
fomento de la economía regional 
y un largo etcétera de necesidades 
y carencias se expusieron en la 
reunión. Había que ira lo práctico 
y el presidente Lucas sorprendió a 
todos con un documento que indi
ca las prioridades que hay que 
atacar en Castilla y León a la voz 
de ya.

Además, González y Lucas 
hablaron de los temas comunes a 
todas las reuniones entre políti
cos: el pacto autonómico, las 
nuevas competencias, del sistema 
de financiación autonómica y la 
reforma del Senado. El presidente 
Gonzál ez sab ía que en estos asun
tos tenía enfrente a un interlocutor 
de primera fila por la vitola de 
liderazgo que ostenta Lucas tanto 
en el PP como en el conjunto de 
comunidades autónomas de vía 
lenta. Y la consciencia de Felipe 
sobre esta condición se explica al 
invitar a la reunión al ministro de 
Administraciones Públicas, Juan 
Manuel Eguiagaray.

Del carácter trascendental del 
encuentro González-Lucas da 
cuenta la frase pronunciada por el 
presidente castellano-leonés, a la 
salida de la reunión: “Hoy se ha 
dado un paso de gigante en la 
normalización de las relaciones”.

La Confederación Estatal de 
Consumidores y Usuarios 
(C.E.C.U.), en la cual están inte
grada la asociación regional junto 
a otras cinco organizaciones de 
consumidores, ha tomado una 
postura unitaria contra el informe 
de la “Comisión Abril” y espera 
que esta postura sea suficiente pa
ra aumentar la conciencia social y 
sensibilidad de todos los diputa
dos para que rechacen la aplica
ción del citado informe.

L6 Tras analizar el informe, 
manifestamos nuestro total desa
cuerdo con la propuesta de parti
cipación en el gasto asistencial a 
través de una tasa “simbólica” 
—tiquet moderador—, dado que 
el ciudadano paga ese gasto por la 
vía reglamentaria establecida, 
entendiéndose esta sugerencia, 
por tanto, como un castigo al 
usuario por un supuesto abuso de 
los servicios sanitarios.

2.8 También declaramos nues
tra absoluta oposición a la genera
lización de la aportación del 40% 
en el gasto farmacéutico, conside
rando que cualquier medida de re
forma debe abordarse desde una 
perspectiva de mejora del bienes
tar y calidad de vida de la pobla
ción, especialmente de las llam- 
das “Tercera y Cuarta Edad”, por 
razones obvias, mayores 
consumidores de medicamentos.

3.6 No obstante y al margen de 
estas dos propuestas, a nuestro 
juicio inaceptables, estimamos 
que el informe contiene alternati
vas para la mejora de la gestión 
susceptibles de estudio puesto que 
su realización podría suponer un 
aumento de la calidad asistencial.

4.® El informe ha obviado la 
importancia de la participación de 
los usuarios —destinatarios de los 
servicios— a través de sus legíti
mos representantes, contando con 
su presencia en los órganos de 
gestión, limitándose a considerar
les “pacientes” y “partícipes” ex
clusivamente del gasto.

5.® En este sentido, las Asocia

ciones de Consumidores firman
tes han remitido un escrito al Mi
nisterio de Sanidad y Consumo, 
en el que exigen su derecho a par
ticipar activamente en los foros de 
debate que se constituyan con el 
objeto de analizar y evaluar el 
contenido del informe.

6.® Finalmente y conscientes de 
que se han producido malentendi
dos entre los ciudadanos acerca de 
la aplicación de las recomenda
ciones del Informe de la Comisión 
Abril, las Asociaciones de Consu
midores recuerdan a los usuarios 
el carácter no vinculante del mis
mo y esperan de la Adminis
tración ponderación y equilibrio a 
la hora de evaluar determinadas 
propuestas.

GUIA PRACTICA

Además de esta postura y vien
do la falta de información que 
ofrecen las administraciones 
competentes a los usuarios de la 
sanidad, la C.E.C.U. ha editado 
una guía práctica para el usuario 
de servicios sanitarios que será 
entregada a todos sus socios, cola
boradores y personas que visiten 
alguna de las asociaciones que 
formamos esta Confederación, ya 
que casi todos nos quejamos en la 
tertulia de casa o en un bar de las 
deficiencias de la sanidad y muy 
pocos son los que realizan por es
crito sus denuncias o reclamacio
nes.

En esta guía hacemos un llama
miento a todos los usuarios para '* 
que denuncien por escrito ante el 
Servicio de Atención al Paciente o 
en una Asociación de Consumi
dores todas las deficiencias y ma
los modales que sufrimos en los 
hospitales y centros de salud, ya 
que es la única prueba que tene
mos para demostrar su mal fun
cionamiento y buscar soluciones 
en las comisiones de participación 
en donde los usuarios tenemos 
representación a través de las 
Asociaciones de Consumidores.

No sabemos lo que tenemos
______________________ JAVI CALVO

(Absoluta reserva colocados)

DET1
Las exploraciones y estudios periódicos 

permiten el diagnóstico precoz del 
cáncer genital y mamario.

Pasear por el casco antiguo de 
Segovia es maravilloso. Tenemos 
un recinto envidiado por muchas 
ciudades, con calles, plazas y edi
ficios que reflejan perfectamente 
la historia y cultura de Castilla.

Pero pasear por Segovia, para 
algunos, también puede llegar a 
ser un tormento. Contamos con un 
conjunto lleno de cables, contra
ventanas de aluminio, persianas 
de plástico y coches por todas 
partes. Muchos edificios se caen 
sin que los que lo pueden evitar lo 
eviten y, a veces, se permite que se 
desmoronen o, lo que es más fácil, 
se derriban directamente para

suplantarlos con pastiches irriso
rios, o mejor dicho, penosos.

Y nosotros, que poco podemos 
hacer, contemplamos boquiabier
tos este espectáculo desastroso, 
en el que cada uno hace lo que 
quiere y como quiere a placer, sin 
un mínimo de gusto estético. 
Segovia ya fue suficientemente 
castigada años atrás. Por favor, no 
sigamos y recuperémosla de una 
vez para todos.

El pesimismo es inevitable. Se 
dice que querer es poder, y debe 
ocurrir o que no se quiere lo bas
tante, o que hay ceguera general. 
Todo puede ser. En fin, una pena.

SOLICITE INFORMACION GRATOrTA

asociación "ñgúdale a caminar 
c/ María de Molina, 64 (IMSALUS) - 28006 MADRID 

Tfnos.: (91)411 45 91 -411 73 28

IT 434600 
SEGOVIA

CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
DiseAo y Edición realizados con equipos Maanlosh™ de Apple Computer® * AppleCentre Serrano distribuidor software Serrano U9 28002 Madrid

El mejor sitio para

BODAS Y BANQUETES
Pida precios

CASA DUQUE W 43 05 37
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El Ayuntamiento 
relanza el proyecto de la 

Casa de la Moneda
M. GALINDO

El proyecto de recuperación de 
la Casa de la Moneda será relanza
do en los próximos meses por el 
Ayuntamiento que ha conocido el 
estudio director elaborado por el 
arquitecto Javier Feduchi por 
encargo de la Dirección General 
de la Vivienda del MOPU. Asi
mismo, el equipo de gobierno 
municipal ha nombrado a los ar
quitectos Santiago Fernández Pir- 
la y Antonio Armengot para reali
zar la valoración de los terrenos 
objeto de la expropiación, así 
como del edificio de la Fábrica de 
la Moneda.

El proyecto cuenta con un pre

supuesto de 255 millones de pese
tas, realizándose en un plazo de 
cinco años. La nueva Casa de la 
Moneda contará con un museo 
numismático y una fábrica de 
acuñación de moneda al estilo 
antiguo para series muy limitadas.

El Ayuntamiento convocará en 
breve a los miembros de la Junta 
para la recuperación de este edifi
cio (ministerios de Cultura, Obras 
Públicas y Hacienda) para poder 
estudiar la aportación económica 
de estos organismos. El alcalde 
expresó su intención de que este 
proyecto “no atosigue las arcas 
municipales”, según sus propias 
palabras.

Ya se han renovado los órganos de gobierno de esta entidad
En contra de la versión oficial

Gómez Perretta renuncia a la presidencia 
del consejo de la Caja de Ahorros

La C^ja de Ahorros de Segovia ha termina
do con el proceso de renovación de sus órganos 
de gobierno, (ras la celebración, en sesión 
constituyente, de asamblea general extraordi
naria. En el transcuso de la misma, por moti

vos personales y de salud, presentó su renuncia 
como presidente del consejo de administra
ción, Antonio Gómez Perretta, según han in
formado hoy fuentes de esta entidad de aho
rro.

CCOO no denunció
implicaciones fraudulentas en la 

concesión de plazas

_________________ AURELIO MARTIN
Con asistencia de 106 conseje

ros generales, se celebró, el vier
nes por la tarde, en sesión consti
tuyente, asamblea general 
extraordinaria de la Caja de Aho
rros y Monte de Piedad de Sego
via. Así culmina el proceso de re
novación de los órganos de go
bierno de la Caja, que se inició en 
febrero pasado. En este tiempo se 
ha desarrollado el proceso electo
ral de los distintos grupos con re
presentación en la asamblea gene
ral. En total, componen la asam
blea 120 consejeros generales, 
distribuidos en los siguientes gru
pos: Impositores, 48; corporacio
nes municipales, 42; entidades de 
interés general, 12 y empleados.

Fuentes de la entidad de ahorro 
dijeron hoy a este periódico que el 
proceso electoral se ha desarro
llado con normalidad, en cumpli
miento de los estatutos y regla
mento de procedimiento regula
dor de designaciones y elecciones 
de los órganos de gobierno de la 
Caja, que se adaptaron a las nor
mas autonómicas que regulan las 
cajas de ahorros, en el mes de no
viembre de 1990.

A propuesta de los grupos 
representativos, fueron nombra
dos vocales del consejo de 
administración de la Caja, los si
guientes consejeros generales: 
Grupo de ¡mpositores.-Teodoro 
T^do Rincón, Francisco Gil Ur- 
^c*am, Tomás Julián Lorenzo 
Morejro, José Carlos Monsalve 
Rodríguez, Manuel San Frutos 
oanz y José Miguel Useros Serra- 
n°- Grupo de corporaciones 
pUn*cipales.-Antonio Alfredo 
bautista García, Ramón Escobar 
antiago, Mariano García Muñoz, 
rancisco Javier Reguera García y 

José M* Sanz García.Grupo de 
entidades de interés general.- 
Cctaviano Palomo del Pozo y Ati- 
ano Soto Rábanos.Grupo de em- 

P*eados.-Eduardo Aguado Pastor

Un crecimiento del 9,1%
__________________________ AM.

La Caja de Segovia obtuvo 
a finales del mes de septiembre 
una cifra de recursos ajenos de 
clientes de 114.558 millones 
de pesetas, con un crecimiento 
en relación a la misma fecha 
del año anterior del 9,1%, se
gún expuso en la asamblea su 
director general, Carlos Rojo.

A dicha fecha, la inversión 
crediticia bruta alcanzó los 
58.286 millones, con un incre
mento en lo que va de año del 
17,4% y respecto a la misma 
fecha de 1990 del 21,7%, por 
encima de las medias sectoria

y Juan Ramón Vázquez Fernán
dez.

Estos nuevos vocales del con
sejo de administración tomarán 
posesión los próximos días y, en 
el transcurso del próximo ejerci
cio, se unirán a ellos, por un año, 
la mitad de los actuales vocales 
del consejo.

Antonio Gómez Perretta, quien 
pidió a los nuevos consejeros “en
trega y dedicación'^para que la 
Caja segoviana continúe desarro
llando su labor social y financiera 
como “Caja de su tierra”, informó 
a la asamblea que había presenta
do su renuncia como presidente 
del consejo de administración. 
Aunque tenía opción de continuar 
un año más, Gómez Perretta argu
mentó motivos personales y, en 
especial, la dolencia cardiovascu
lar de la que se ha recuperado re
cientemente. Hasta que se forme 
el nuevo consejo, presidirá la en
tidad el vicepresidente primero, 
Juan María Iriarte Sánchez.

Gómez Perretta entró a formar 
parte de los órganos de gobierno 
de la Caja el 22 de abril de 1970 y 
fue nombrado presidente el 10 de 
noviembre de 1978. Durante su 
presidencia, “la Caja ha tenido, 

les. El total del balance se situó 
en 152.475 millones, cre
ciendo un 9,6% en términos 
interanuales.

Durante el actual ejercicio, 
la Caja de Segovia ha colocado 
tres emisiones de “cédulas 
hipotecarias” y ha lanzado 
“fondtesoros”. El presupuesto 
de la obra social para 1991 es 
de 456 millones, mientras que 
el coeficiente de recursos pro
pios a junio de este año, alcan
zó el 7%, superando en dos 
puntos a los mínimos exigidos 
por el Banco de España.

sin duda alguna, una evolución 
muy positiva”, según fuentes de 
esta entidad. Por ejemplo, el ba
lance de la Caja se ha multiplica
do por ocho, pasando de 19.777 a 
152.475 millones. También los re
cursos ajenos se han multiplicado 
casi por siete y las reservas han 
pasado de 583 a 6.619 millones.

El director general de la Caja, 
Carlos Rojo del Amo, agradeció 
la labor de los consejeros que fina
lizan su mandato, a la vez que dio 
la bienvenida a los nuevos, e hizo 
una especial mención al trabajo de 
Gómez Perretta, “que durante es
tos últimos catorce años ha presi
dido la entidad con eficacia y 
acierto”, matizó.

Por otro lado, han sido nombra
dos vocales de la comisión de 
control de la Caja, los siguientes 
consejeros. Grupo de imposito
res.- Sergio Gozalo de Mercado y 
Jesús Martínez Vázquez. Grupo 
de corporaciones municipales.- 
Pedro Antonio Hernández Esco
rial y Jesús Olmos Pascual. Gru
po de entidades de interés gene- 
ral.-José Luís Muñoz García. 
Grupo de empleados.-José An
tonio Martinsanz Aguado.

ANGELICA TANARRO

El Sindicato de la Enseñanza de 
CCOO desmintió que denunciara 
la implicación fraudulenta de al
gún funcionario de la Dirección 
Provincial de Educación en la ad
judicación de vacantes del pro
fesorado de Enseñanza Secunda
ria. El sindicato hizo esta aclara
ción pública a raíz de haber reci
bido un escrito del director pro
vincial del MEC Juan Manuel 
Guzmán en el que les pedía prue
bas de la supuesta denuncia por 
implicación fraudulenta.

“Nosotros —afirmaron 
responsables del sindicato— le in
vitamos a que haga un análisis co
rrecto de nuestras afirmaciones 
para no caer en el desatino”.

El sindicato reiteró que al me
nos tres comisiones de servicio se 
escamotearon al control sindical: 
“Es decir —afirmaron fuentes sin
dicales— aunque se haya seguido 
un procedimiento legal, no se han 
dado en acto público. Alguna de 
estas plazas, casualmente, se han 
concedido a algún familiar de per
sona con cargo en la Dirección 
Provincial”.

CCOO ha salido al paso asimis
mo de las puntualizaciones reali
zadas por el director provincial a 
raíz de la rueda de prensa en la que 
el sindicato criticaba la situación 
de la enseñanza en la provincia.

“Resulta curioso —afirmaron 
los portavoces sindicales en un

Catorce millones para 
material escolar

REDACCION

Un total de 6.881 niños se- 
govianos se verán beneficia
dos por el programa de Gra- 
tuidacj de Libros y Materia
les Didácticos realizado por 
el Ministerio de Educación y 
Ciencia.

Este programa viene desa
rrollándose desde hace seis 
años en todo el territorio 
cuya competencia es estatal, 
destinándose para Ségovia 
13.902.561 pesetas para el 

comunicado— que la Dirección 
Provincial se arrogue ahora el mé
rito de que se den en acto público 
plazas de profesorado en comi
sión de servicio, cuando desde ha
ce años ha sido petición unánime 
de los sindicatos de Enseñanza 
que se utilice esta vía".

SUPRESIONES

Por otra parte, reitera que en 
varios centros de FP se recibió 
una carta de la Dirección Provin
cial indicando un número de 20 
alumnos mínimo para la continui
dad de algunas ramas. “Otra cosa 
—afirmaron— es que luego este 
número se haya rebajado y en to
do caso es evidente que se han 
suprimido algunas especialidades 
de FP antes de lo que la LOGSE 
prevé”.

CCOO volvió a referirse a otros 
aspectos educativos como la 
masifícación que se registra en al
gunas aulas de Enseñanzas Me
dias: “Tener un cuarto instituto, 
cosa que Segovia capital necesita 
desde hace años, es la forma de 
disminuir el número de alumnos 
por aula y no estableciendo dobles 
tumos como quiere el director 
provincial”, afirmó CCOO en re
lación a la polémica suscitada a 
principio de curso que se saldó 
con la apertura de una sección de 
Bachillerato en el edificio de Ma
gisterio.

mismo.
El programa abarca a to

dos los colegios de la provin
cia, a excepción de los ubica
dos en Cuéllar y Segovia, por 
el volumen de su población. 
Estos colegios recibirán la 
cuantía económica corres
pondiente para la adquisi
ción y reposición de libros de 
texto, de consulta, de litera
tura infantil yjuvenil, y otros 
materiales didácticos que 
formarán parte de la bibliote
ca de cada aula.
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AGENDA DECIA HA CE 50 AÑOS
LA DIVISION AZUL RECHAZA UN ATAQUE RUSO

PARA MAÑANA EN LA CASA 
DEL SIGLO XV.

Miércoles 16 de octubre.

Van 289 días; faltan 76. 
Sol: De 7,26 a 18,34 horas.

Del Paular a Segovia. 1919
1991. Hasta el 20 de octubre

EN EL TORREON DE 
LOZOYA

Santos: Margarita Ma de Alaco- 
que, Eduvigis y Ambrosio.

Del Paular a Segovia. 1919
1991.

Hasta el 20 de octubre.

TEATRO EN INGLES

SOBRE ASTROLOGIA

Mañana, día 16, a las 20 horas, 
en el salón de actos de la Caja de 
Ahorros de Segovia, charla-colo
quio sobre Astrología, a cargo de 
Laura Villa, astróloga.

SOBRE LA GRIPE
Mañana, día 16, a las 18,30 ho

ras, conferencia en el Hogar de 
Pensionistas de San José a cargo 
del doctor Rafael Fernández Ro
sas, que hablará sobre “La 
inmunodeficiencia vírica y las va
cunas: gripe y catarro".

Madrid.—En la Subsecretaría del Ministerio del Ejército se ha 
facilitado la siguiente nota:

“La División Azul de voluntarios, que lucha contra el comu
nismo, ha rechazado un ataque ruso en el sector que le ha sido 
confiado en el frente.

Por otra parte, el oficial don José Acosta Láinez, ha sido 
condecorado con la Cruz de Hierro de segunda clase, siendo la 
primera concedida a los voluntarios españoles".

FIN DE LA BATALLA DEL CENTRO DE DNIEPER

Budapest.-^La batalla del centro del Dniéper y del mar de 
Azof ha terminado por completo, según las noticias que se reci
ben del frente oriental. Después de haber sido rechazadas más allá 
del Dniéper, las fuerzas soviéticas fueron divididas en tres grupos 
aislados. El primero de ellos fue rechazado hacia el Oeste y 
aniquilado; el segundo se retiró hacia Crimea, y el tercero, que 
comprendía el grueso de las tropas rojas, se retiró hacia la estepa 
de Nogai.../...

“Tanto como el saber, el dudar 
también tiene su mérito”. (Dante).

Mañana, día 16, a las 20 horas, 
se celebrará un teatro didáctico 
para estudiantes de inglés organi
zado por el Instituto Británico. Se 
celebrará en el aula 10 del Colegio 
Universitario “Domingo de So
to”.

Hoy, Sala MIRO, 7,30 y 10,30, 
“Pensamientos mortales” (últi
mo día). Sala ZULOAGA 7,45 y 
10,45-, “Este chico es un demo
nio”.

Hoy: Atienza Silvestre. José 
Zorrilla, 127. Nuevo horario de trenes

Programaciones de TV

97.454

Las farmacias de guardia lo están 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

MADRID SEGOVIA MADRID
Atocha Chamartín Llegada Salida Chamartín Atocha

6,02(1) 6,16 8,29 6,20 (4) 8,08 8,21
9,02 9,16 11,10 6,45 (5) 8,38 8,51

11,05 12,50 7,30 (6) 9,00 9,13
12,02 12,16 14,10 9,35 (7) 11,23

15,20(2) 17,26 11,50 13,38 13,51
16,02 16,16 18,07 13,50 15,38 15,51
17,02 17,16 19,14 15,31 (8) 17,12
18,55 19,09 20,42 16,25 18,21
20,02 20,16 22,15 18,37 20,25
21,02(3) 21,16 23,05 19,36 (9)

20,45
21,26
22,38

21,39
22,51

(1) Laborables y el 9-11 y 9-12-91. Procede de Nava de la Asunción.
(2) Continúa a Medina.
(3) Diario, excepto sábados.
(4) Laborables.
(5) Diario, excepto domingos.
(6) Continúa a Toledo.
(7) Procede de Medina
(8) Laborables.
(9) Festivos. Procede de Nava de la Asunción.

15,00 Telediario-1.
15.35 Rubí.
16,25 La palmera.
17,30 Avance Telediario.
17,35 Tendido cero.
18,00 Juega con nosotros. ~
19,30 Norte y Sur.
20,30 Telediario-2.
21,05 Los vídeos de primera.
21,40 Sesión de noche.
23,20 A debate.
0,30 Diario noche.
0,40 Punto de vista.
1,45 Testimonio.
1,50 Despedida y cierre.

Según datos del Instituto Nado- 
nal de Meteorología, del Ministerio 
de Transportes y Comunicadones:

14,25 Noticias.
14,30 Mikimoto Clip.
15,00 Cifras y letras.
15,30 El poder en el Pacífico.

«Japón llegó el primero».
16,30 Noticias.
16,35 FalconCrest.
19,30 Deportes.
20,05 Leyendas de la guitarra.
21,00 Fútbol.
22,50 Escalofríos con... Patri

cia Highsmith.
23,45 Prisma.

«Turista».
0,15 Leyendas de la guitarra.
1,45 Despedida y cierre.

En Segovia
14,00 Avance Informativo.
14,05 Sólo deporte.
15,10 Avance informativo.
18,00 Avance Informativo.
18,05 Música.
20,40 Dibujos animados.
21,00 Informativo.
21,15 Lo que hay que ver.
21,45 Musical 21. 1
22,30 Informativo.

DATOS DE AYER

Temperatura a las 19 horas: 
10,6’

Temperatura máxima: 11°
Presión: 673,5
Humedad del aire: 75% 
Dirección del viento: Oeste 
Fuerza del viento: 7 Kms/h.
Horas de sol: 0,4
Lluvia: 1,7

DATOS DE HOY

Temperatura mínima: 5,8*
A las 8: 6,4*
Humedad: 95%
Presión: 676,0
Viento del Oeste-Noroeste 
Fuerza del viento: 7 Kms/h.

MODAS
EXPOSICION 

Y VENTA ROPA 
SEÑORA Y SEÑORITA

Hotel Acueducto 
Miércoles 16 octubre 

de 11 mañana a 9 noche
Diseños última moda, 

mejores precios

POR PRIMERA VEZ EN SEGOVIA
GRAN EXPOSICION 
DE ANTIGÜEDADES

EN EL HOTEL ACUEDUCTO
- TENEMOS EL GUSTO DE INVITARLE A LA EXPOSICION 

Y VENTA DE OBJETOS DE ARTE:
PINTURA, BRONCES, RELOJES (de mesa y bolsillo de plata y oro), 

MARFIL. BASTONES. BARGUEÑOS, MOTIVOS TAURINOS.
ESPECIALIDAD EN COMODAS, DESPACHOS, PLATA. 

MUEBLES, LAMPARAS, etc... RELOJ MORE DE PARED, Y 
PINTORES VELAZANETIY CASTRIVIEJO, Y PINTORES

CASTELLANOS. Y TODA CLASE DE PINTURAS.'. ,

HORARIO: De 10 a 11 noche
DIAS: Hasta hoy martes, día 15 de octubre

COMPRAMOS TARTANAS DE DOS Y CUATRO RUEDAS 
Y COCHES ANTIGUOS. Telf. 983/33 97 63 (particular)

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

TV REGIONAL

13,00 Avance informativo
13,02 Para todos los públicos

Un magazine informativo con en
trevistas, actuaciones y amenidad.

14,00 Informativo de Castilla y León 
14,20 El tiempo

TELEMADRID s <
■ ; . ■ ■■■. .■ ■ ' : '

15,00 Riviera.
15,30 Belleza y poder.
16,20 Cine de tarde.
18,20 Brave Star, el sheriff del 

espacio.
18,45 Doctor Who.
19,15 Pop-7.
19,40 Magnum.
20,30 Cuestionario millonario.
21,00 Telenoticias.
21,25 El tiempo
21,30 Videocine.
23,00 Max Headroom.
00,00 Telenoticias.
00,15 Pop-7.
00,45 Fin de emisión.

Illiiggiiiiig
15,00 Noticias.
15,30 Leonela.
16,25 Telecine.

«El señor de Ballantrae». USA
17,55 Noticias.
17,58 La merienda.
18,50 Él oro y el barro.
19,50 Teletienda.
19,52 La ruleta de la fortuna.
20,30 Noticias.

Con Fernando G. Urbaneja y 
Roberto Arce.

21,00 Teletienda.
21,02 El coche fantástico.
22,00 Noticias.
22,03 La película del martes.
23,50 Noticias.

Con José María C irrascal.
0,05 Mi hijo favorito.
0,55 Hospital general.
1,40 «Pasarela».
2,15 Colegio Libre de Eméri- 

tos-Aula 3.
Repetición.

3,00 Cierre de emisión.

14,30 Inés Duarte, secretaria.
15,30 Vientre de alquiler.
16,25 Remington Steele.
17,20 Superguay.
19,00 VIPguay.
19,30 ¿Hablando se entiende la 

basca?
20,00 Hoy.

Avance Informativo.
20,05 Su media naranja.
20,45 Telecupón.
21,05 Topacio.
22,00 Gran pantalla TV.
23,55 Entre hoy y mañana.
0,25 ¿Hablando se entiende la 

gente?
1,25 Las chicas con las chicas.
1,55 El inspector Derrick.

«Investigación contra Derrick».
3,00 Cierre de emisión.

CANAL.

14,00 Redacción noticias.
14,05 Diúu jos animados.

«Los guerreros sobre ruedas-
14,25 Redacción.

Noticias.
14,30 Telecomedia.

«El show de Tony Randall».
15,00 Sesión especial V. O.

«La junóla de cristal», (c ). Ec
17,08 Documental.

«Amores de leyenda», (c.)
18,08 Cine.
20,00 Avance Redacción.
20,05 Los 40 principales.
20,35 Telecomedia.
21,00 Telecomedia.

«Búscatela vida». ,
21,28 Información meteorolO' 

glea.
21,30 Redacción.

Noticias
21,54 Información deportiva.
22,00 Estreno Canal +.
23,30 Segunda sesión.

1,18 Música noche, (c.)
2,50 Documental.
3,15 Cierre, (c ).
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Agustín Rodríguez Sehagún M. GALINDO

Sahagún 
“atravesó el 
desierto” en 
Segovia

- AURELIO MARTIN

El ex-alcalde de Madrid, Agus
tín Rodríguez Sahagún, realizó 
“la travesía del desierto” en Sego
via, ciudad donde organizó los 
inicios del CDS y por cuyas ca
lles, tras incansables horas de tra
bajo en la sede centrista, iba a la 
“búsqueda del voto perdido”. Afi
cionado a la pintura, no era extra
ño encontrárselo con su caballete 
pintando un paisaje segoviano en 
el parador de turismo, desde don
de también contemplaba los ama
neceres cuando se “escapaba”, 
siempre de incógnito, de su despa
cho de la Alcaldía madrileña.

Un martes de carnaval, el en
tonces diputado del CDS por Avi
la entró en el bar “La Concep
ción” con el presidente centrista, 
Juan Antonio Perteguer. Eran los 
tiempos de la “travesía del desier
to" del CDS, como detía su fun
dador, Adolfo Suárez, y cuando 
Rodríguez Sahagún “buscaba el 
voto perdido”, según el humorista 
Pedro Ruiz. Entonces, el escultor 
José García Moro exclamó al ver
te: “es el mejor disfraz de la no
che, vienes vestido de Rodríguez 
Sahagún". Este hombre, “eminen
temente bueno”, según quienes le 
conocieron, siguió la broma a Mo
to y con él compartió una intere
sante charla sobre arte, una de sus 
grandes aficiones.

Perteguer relata que Rodríguez 
Sahagún, en 1983, se encargó de 
organizar el CDS de Castilla y 
León. En Segovia, donde por 
aquella éooca venía con mucha 
frecuencia, logró incrementar la 
cifra de afiliados y desde la sede 
centrista él mismo llamaba a los 
toturos militantes. Para el presi
dente centrista, “era un hombre de 
grandes ideas, culto, con una gran 
capacidad de trabajo y un sentido 
c la eficacia que se lo transmitía 

a los demás”. No en vano, Adolfo 
^rez, dijo que sólo con Rodrí

guez Sahagún tenía un grupo par- 
amentario completo. Entonces 
ton sólo dos diputados.

Como alcalde de la capital cul- 
uto] de 1992, Rodríguez Sahagún 

r¡uena que a Segovia llegaran va- 
os de los actos programados y 

p e el acueducto, los jardines de 
Granja o los valles que él había 

P^tado fueran escenarios de algu- 
acontecimientos. Ahora, se

n Perteguer, existen dudas de 
m-fr n?evo Gobierno municipal 

drileño haya acogido esta idea 
q e gestaron juntos.

Droga y vivienda, principales problemas

Los gitanos piden mayor 
comprensión a la sociedad

Emilio Navarro Miranda dedica gran parte de su tiempo 
a trabajar el mimbre, como artesano cestero que es. A sus 63 
años, espectacularmente bien conservados, este segoviano 
reside en una sucia chabola del poblado del Tejerín, en la cual 
no falta la televisión ni el vídeo. Emilio es uno de los casi medio 
millar de gitanos que residen en las afueras de Segovia, cuyas 
mayores preocupaciones en este momento son la vivienda y la 
incidencia de la droga en la juventud... como cualquier otro 
ciudadano.

Para Emilio, rodeado en el 
momento de la entrevista por tres 
de sus hijos, los úl t irnos confl icios 
de carácter racial acaecidos en 
Mancha Real y en otras zonas del 
país le parecen incomprensibles. 
“Nosostros no nos metemos con 
nadie; sólo queremos sobrevivir 
—dice Emilio—. Somos personas 
normales que sufrimos y padece
mos como los demás”.

Emilio considera que el proble
ma reside en la falta de entendi
miento entre gitanos y payos. “Yo 
me relaciono mucho con payos 
por mi oficio, y creo que muchos 
de ustedes no quieren conocernos. 
Hace falta conocer al gitano, por
que la fama es la que hace que se 
nos mire mal, y a mí eso no me 
parece bien, porque no somos ni 
derechistas ni comunistas; de es
tos temas no queremos saber na".

DROGA Y VIVIENDA

Emilio Navarro, durante mu
chos años presi dente de la Asocia
ción de Promoción Gitana “Vir
gen de la Fuencisla”, cree que la 
droga y la vivienda son los princi
pales problemas que aquejan al 
mundo gitano en Segovia. “La 
droga es muy mala y en Segovia 
está atacando mucho para ser una 
ciudad tan pequeña. Aquí ya han 
muerto cuatro o cinco jóvenes y

■ •

PENALOS*

UN PATIO LIMPIO.—La Delegación de Hacienda en Segovia ha padecido a lo largo de los tiempos 
innumerables obras de reforma y acondicionamiento que todavía no han concluido. Al menos se ha producido 
una innovación, ya que el bello patio de este edificio histórico se encuentra por fin limpio, mientras hasta 
hace no mucho tiempo había servido como escombrera.

Ahora, el mal semblante de los contribuyentes segovianos a la hora de acudir a la Delegación de Hacienda 
para pagar sus impuestos, se verá alegrado por la bonita visión de un patio que nunca debió perder su actual 
aspecto.

hay muchos “pillados”; yo mismo 
tengo un hijo enganchado y estoy 
penando porque no puedo darle lo 
que me pide porque va a envene
narse con la droga”, asegura con 
voz triste.

Uno de los problemas mas san
grantes que tiene la población gi
tana en la capital es la vivienda. 
Salvo unos pocos que disfrutan de 
viviendas dignas en el barrio de 
Nueva Segovia, el resto de los 
gitanos se hacinan en chabolas en 
los lugares más deprimidos de 
Segovia. El ejemplo más caracte
rístico de esta situación es el po
blado del Tejerín, donde varias 
familias gitanas y algunas payas 
viven entre barros, baches y olo
res. “Llevamos trece años lira
dos en este hoyo, con las cañe
rías viejas y los desagües rotos 
—denuncia Emilio—. Las ratas 
nos invaden.

Me parece muy bien que si 
cometemos un delito vayamos a la 
cárcel pero también tenemos de
recho a un piso, que si hay que 
pagar una pequeña renta, nos lo 
quitamos de comer y ya está”.

SERVICIOS SOCIALES

Los Centros de Acción Social 
(CEAS) del Ayuntamiento de 
Segovia son los que diariamente 
bregan con los gitanos para inten
tar dar una solución a los proble
mas antes expresados por uno de

M GAUNDOEl chabolismo está tristemente arraigado en la ciudad.

sus representantes. Miguel Angel, 
asistente social del CEAS-Sur, 
q ue com prende toda la parte sur de 
la ciudad, señala que este colecti
vo es tremendamente complica
do, debido a sus características 
especiales. Pese a todo, Segovia 
no ofrece problemas de rechazo 
por parte de la sociedad paya 
hacia los gitanos.

“Los niveles de escolarización 
de los gitanos —dice Miguel 
Angel— son muy aceptables; 
ten iendo en cuenta que muy pocos 
niños consiguen terminar octavo 
de EGB. Esto es así porque los 
niños gitanos cuando entran en la 
adolescencia se incorporan direc
tamente al mundo de los adultos, 
con lo que todo esto lleva consi
go”.

Desde los CEAS también se 
elaboran programas de atención y 
rehabilitación para los toxicóma- 
nos, trabajando preferentemente 
con el denominado “Proyecto 
Hombre”. “El problema de la 

droga en los gitanos —dice Mi
guel Angel— se ve en ocasiones 
con una mirada selectiva, de ahí 
que se distinga más en un ser mar
ginal que en una persona más o 
menos normal. Teniendo en cuen
ta que el principal problema de 
adicciones en Segovia es el alco
hol, no hay tantos muchachos gi
tanos enganchados a la droga en 
proporción con la población 
paya”. •

En cuanto a la vivienda, los 
servicios sociales municipales in
tensifican los esfuerzos para dotar 
de alojamientos dignos a este co
lectivo, trabajando asimismo para 
tratar de dignificar los actuales 
asentamientos gitanos. “Hay que 
tener en cuenta que este problema 
es grave para toda la sociedad, y 
que es difícil dar una solución; que 
por otra parte ha de ser política; 
pero tratamos de que estos “ghet
tos” situados a las afueras de la 
ciudad vayan desapareciendo.

Barmánes 
segovianos 
en el Concurso
Nacional de 
Coctelería
___________ JESUS MARTINEZ CALLE 

Profesionales de la hostelería
de Segovia han participado en el 
V Concurso Nacional de Coctele
ría “Ciudad de Barcelona”, que se 
clausura hoy en los salones del 
hotel “Calderón" de la capital 
condal.

Por invitación de los 
organizadores, en representación 
del Montepío de Camareros de 
Segovia, han acudido a este en
cuentro de bármanes Pablo García 
Borregón, del disco pub “Yogue 
I”; Victorio Jiménez García, del 
hotel “Los Arcos” y Santiago Or- 
tiz Casares, del mini-bar “Ven 
Ven”. Se trata de unos excelentes . 
profesionales de la hostelería se- 
goviana que ya han conseguido 
numerosos premios en la especia
lidad de coctelería.

Los concursantes están 
acompañados por Pablo Gómez 
Cuadrado, directivo del Montepío 
segoviano.

M.C.D. 2022
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Se celebrará el pleno pedido por los socialistas

El equipo de gobierno desmiente el 
“funcionamiento bajo mínimos”

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de 
Coca rechazó esta mañana las acusaciones de 
los concejales de la oposición que han solicitado 
la celebración de un pleno extraordinario para 
conocer las razones por las que desde la cons
titución de la nueva corporación, el pasado 15

de junio, no se han celebrado reuniones de la 
Comisión de Gobierno, ni de las comisiones 
informativas. El pleno se celebrará el próximo 
día 25 según informó a nuestro periódico un 
miembro de la coalición CDS-PP-Independien- 
te que gobierna el municipio.

Según el consejero de Bienestar Social

Sacramenia será la sede de 
la Zona Básica de Salud

El concejal del PP, Cecilio 
González Luengo, desmintió esta 
mañana las afirmaciones del Gru
po Socialista y señaló que sus 
concejales “han participado en las 
comisiones informativas 
preparatorias de los seis plenos 
celebrados en la presente legisla
tura”.

La petición de un pleno 
extraordinario por parte de los 
cuatro concejales del PSOE fue 
justificado “porque el funciona
miento del Ayuntamiento está ba
jo mínimos”, en el escrito presen
tado a la Alcaldía.

En la misiva al alcalde, Ricardo 
Catalina Miranda, del CDS, los 
ediles de la oposición denuncian 
que pasados más de los cien días 
de cortesía “no se conoce su pro
grama de gobierno” y “se observa 
una absoluta falta de funciona
miento”.

Esta última afirmación se sus
tenta, dice el PSOE, en que desde 

el 15 de junio pasado no se ha 
reunido aún la Comisión de Go
bierno y tan sólo en una ocasión 
dos de las comisiones informati
vas, Cultura y Festejos, con objeto 
de programar las fiestas patrona
les.

El pleno propuesto contiene 
cuatro puntos, dos de ellos para 
conocer las razones para no con
vocar la Comisión de Gobierno y 
las comisiones informativas. El 
tercero pregunta por los decretos, 
certificados y acuerdos firmados 
por el alcalde y el cuarto y último, 
por los trámites realizados para la 
puesta en marcha de la Escuela 
Taller.

DESMENTIDO

Cecilio González Luengo, con
cejal del PP y miembro del equipo 
de gobierno (cuatro del CDS, dos 
del PP y un Independiente), dijo 
que hasta la fecha se han celebra

do seis plenos en la presente 
legislatura y que todos ellos han 
estado precedidos de una comi
sión informativa conjunta, que en
globa todas las materias.

“A estas comisiones han sido 
invitados los concejales socialis
tas, y en ellas han participado con 
su voto”, añadió González, quien 
dijo sentirse “sorprendido” por la 
actitud de la oposición.

Con respecto a la Comisión de 
Gobierno confirmó que es cierto 
que aún no se ha reunido si bien 
explicó que hasta el pasado día 4 
el pleno no le confirió las precep
tivas facultades por vía de delega
ción. “Por cierto —apostilló— , 
con el voto en contra de los conce
jales socialistas que no querían 
restar competencias al pleno".

El portavoz del equipo de 
gobierno informó por último que 
el pleno solicitado por el PSOE se 
celebrará el próximo día 25, a par
tir de las 20 horas.

JAG. VALDEZATE

Sacramenia acogerá la Zona 
Básica de Salud adjudicada desde 
1987 a Fuentesaúco. El traslado 
quedará definitivamente cerrado 
para finales de año o, como muy 
tarde, en enero de 1992, según 
declaró el alcalde de Sacramenia 
tras su entrevista con el consejero 
de la Junta. El vicepresidente del 
Senado, Clemente Sanz Blanco, 
del Partido Popular, asistió junto 
con el alcalde de Sacramenia, 
Claudio Lázaro, del PP, y los 
concejales Jesús García y Maria
no Melero, al encuentro con el 
consejero de Cultura y Bienestar 
Social, José Manuel Fernández de 
Santiago.

Esta definitiva ubicación cierra 
una polémica que ha durado va
rios años y que creció con la orden 
de la Consejería de Bienestar 
Social y Cultura de 23 de mayo 
pasado que abría un periodo de 
información pública para el trasla
do de la Zona Básica de Salud de 
Fuentesaúco de Fuentidueña a 
Sacramenia, debido a “determina
das peticiones y propuestas relati
vas a la misma” y “comprobada la 
necesidad de acometer su rees
tructuración".

Las quejas y protestas de los 

municipios englobados en esta 
zona comenzaron cuando en no
viembre de 1986 corrieron rumo
res sobre el traslado de la subzona 
de Sacramenia. Las cartas en las 
que se pedía confirmación o des
mentido de los rumores y las re
clamaciones de al cal des y veci nos 
de distintas localidades no produ
jeron ningún cambio de opinión 
en la Consejería de Bienestar 
Social ni en la Delegación Territo
rial.

Desde entonces las autoridades 
municipales y los vecinos conti
nuaron mostrando su preferencia 
por una reestructuración más ade
cuada y funcional.

Las últimas acciones de la 
mayoría de los municipios de la 
zona consistieron en responder de 
manera positiva a la solicitud del 
Ayuntamiento de Sacramenia 
para que celebraran sesiones ple- 
narias y dieran su opinión sobre la 
reestructuración propuesta.

La orden que dará por sentado 
este conflicto se publicará en los 
próximos meses y resolverá tam
bién situaciones similares en otras 
localidades de la Comunidad 
Autónoma.

En Sacramenia la noticia se ha 
recibido con gran satisfacción.

Brillante acto de presentación del coro 
local "La Espadaña"

MANUEL BARRIO

El Obispado puede resolver la ausencia 
de dependencias municipales

SILVIO MARTIN

La coral “La Espadaña” de esta 
villa, nacida gracias al empeño de 
unos pocos aficionados locales y 
con el ánimo de que un día se 
constituyera en asociación cultu
ral de tipo musical, ha considera
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de Castilla u León

do recorrida su primera singladu
ra, con la satisfacción de haber 
agrupado cuarenta voces y contar 
con una directora idónea, Elena 
Ramírez. Convencidos de haber 
ganado en calidad decidieron 
hacer su presentación oficial ofre
ciendo un concierto.

Todos sus componentes estre
naron atuendos. Las damas, túni
ca de raso salmón y los varones, 
pantalón negro, camisa blanca y 
corbatín.

El concierto tuvo como escena
rio el claustro de la iglesia de 
Santa María la Mayor, iluminada 
y decorada especialmente para 
este momento. Se llenó de públ ico 
totalmente, incluso los espacios 
superiores del coro.

El concierto de presentación 
constó de dos partes:

La primera de expresión reli
giosa en la que se interpretaron 
“Kyrie”, de Antonio Lotti; “Hci- 
lig, Benedictus", de Giner; “Ave 
verum”, de Mozart y “El honor de 
Diosen la naturaleza”, de Beetho- 
ven.

La segunda de música tradicio
nal, empezó con “¡Ay! linda ami
ga”, anónima; “Zoronco”, de F. 
Vila; “Rosa última", de J.A. Gar
cía; “Torrevieja”, de Ricardo La- 
fuente; “Gobbo so pare”, de Jau- 
fra y “A la mina no voy”, de 
Enrique A. Núñez.

Los fuertes aplausos obligaron 
a repetir una de las piezas.

TEATRO

Organizado por el Ayunta
miento de la villa y patrocinado 
por la Delegación del Ministerio 
de Cultura, la compañía de teatro 
“García Lorca", dirigida por Luis 
Vijuezca, puso en escena la obra 
de Moliere, “El médico a palos”.

Dicha obra, del siglo XVI, es de 
difícil interpretación y, en esta 
ocasión fue desarrollada en un 
sólo acto y por un único actor que, 
en un derroche de facultades, fue 
dando vida a los seis personajes, 
auxiliado por cinco maniquís.

Tratábamos en una crónica re
ciente el problema que se plantea 
al Ayuntamiento de Las Navillas 
al carecer de local propio y tener 
que utilizar la denominada “Casa 
de la Maestra”, lo cual no deja de 
ser una especie de “préstamo” que 
puede concluir en cualquier 
momento.

En esta situación hay que bus
car una sal ida a la provisionalidad 
actual que se prolonga desde hace 
varios años y que la solución que 
se encuentre sea definitiva. Una, 
por ejemplo, podía consistir en 
construir un nuevo edificio, desti
nado en exclusiva a Casa Consis
torial y que dispusiera de local 
para consulta médica, salón para 
la Tercera Edad, etc.

ORTIGOSA DEL MONTE

Fiesta de los nacidos hace 
sesenta y cinco años

Se celebró en Ortigosa del 
Monte la simpática fiesta de ac
ción de gracias a la Santísima 
Virgen del Rosario de todos los 
nacidos en este pueblo hace 65 
años y que en el presente celebran 
sus respectivas jubilaciones. Fies
ta a la que se unieron cónyuges, 
hijos, familiares, amigos y pueblo 
on general, elogiando todos la 
singular idea de los llamados 
“Quintos del 47”.

Terminada la misa, se sacó en 
procesión a la imagen de la Virgen 
recorriendo las principales calles 
acompañada por todo el vecinda

Otra estaría relacionada con la 
cesión, se supone que no gratuita, 
de la casa que tiene el Obispado en 
la misma plaza, frente a la iglesia, 
y que en tiempos fue vivienda del 
párroco que ahora vive en la veci
na localidad de La Losa. Más tar
de fue casa-cuartel de la Guardia 
Civil y se encuentra abandonada 
desde hace dos o tres años y por lo 
que se ve desde el exterior en un 
estado más bien penoso.

Ya se han producido algunos 
contactos con el Obispado de 
Segovia pero no han pasado de 
eso: contactos preliminares y 
superficiales. Es de suponer que el 
propio obispo esté al corriente del 
tema y que conozca la situación en 
que se encuentra esa casa. ¿No 
sería mejor llegar a un acuerdo 
Obispado-Ayuntamiento antes de 
que termine por caerse? 

rio y de los músicos del lugar “Los 
Yeperos", que pusieron la nota de 
color sacando al aire con su dul
zaina y tamboril las notas musica
les de preciosas jotas segovianas.

Los jubilados recibieron una 
placa conmemorativa de los ac
tos. Por último, éstos hicieron 
entrega de una placa de reconoci
miento a Ildefonso Sanz del 13a' 
rrio, hijo del fallecido, Juan Sanz 
de Diego quien como maestro que 
fue del pueblo durante muchos 
años, les enseñó los primeros 
pasos en la vida escolar.

M.C.D. 2022
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Valladolid crecerá y Segovia será la provincia con menor pérdida En Estados Unidos

La población de Castilla y León disminuirá en más
de 175.000 habitantes durante los próximos 35 años

La población de Castilla y León disminuirá en más de 
175.000 habitantes durante los próximos 35 años, según 
señala un estudio elaborado por el sociólogo Alfredo Hernán
dez para la Consejería de Economía y Hacienda de la Junta. 
La provincia de Burgos, con una pérdida de 40.000 habitan
tes, será la más afectada por la reducción, mientras que 
Valladolid —19.000 personas más—es la única que aumenta
rá su población.

Valladolid (leal).— El estudio 
indica que las provincias de Soria 
y Zamora, las que cuentan en la 
actualidad con los mayores índi
ces deenvejecimiento, registrarán 
una pérdida en su censo de 22.700 
y 36.600 habitantes respectiva
mente, en el primer cuarto del 
siglo XXL El descenso poblacio- 
nal afectará en menor medida a 
Segovia, que con 10.700 habitan
tes menos, será la provincia con 
menos pérdida en la región.

En este mismo periodo, la pro
vincia de León habrá visto reduci
da su población en 32.400 resi
dentes. En Avila, el descenso será 
de 12.000 ciudadanos; en Sala
manca, el censo del 2025 registra
rá un retroceso de 22.100 perso
nas, y la provincia de Falencia 
sufrirá el descenso de 15.400 
habitantes, según los datos de este

estudio, que publica “El Mundo 
de Valladolid”.

El envejecimiento de la pobla
ción es la principal causa de la 
tendencia negativa en la demogra
fía de la Comunidad, que en opi
nión de Alfredo Hernández está 
motivado por el aumento de la 
esperanza de vida, el descenso de 
la natalidad y la emigración.

SE ENVEJECE MEJOR

Según otro estudioso de la 
demografía regional, el profesor 
de Geografía Guillermo Ramírez, 
“los ancianos de Castilla y León 
envejecen mejor que los del resto 
de España”, ya que en esta Comu
nidad hay un menor índice de 
discapacitados, la población jubi
lada tiene un mayor grado de alfa
betización y acepta mejor su con
dición de jubilados.

La esperanza de vida aumentó considerablemente. ar c h iv o

Para Alfredo Hernández, Casti
lla y León tiene los mismos pro
blemas de descenso poblacional 
que las grandes sociedades posin
dustriales —escasa inmigración; 
aumento de la esperanza de vida y 
ligero aumento de la natalidad—, 
aunque no se beneficia de sus 
ventajas “ya que nuestros recur

sos son pocos”.
Tanto Ramírez como Hernán

dez han coincidido en señalar que 
Castilla y León tiene un potencial 
considerable en cuanto a pobla
ción activa por lo que se refiere a 
la mujer, que en esta región no ha 
llegado masivamente al mundo 
del trabajo.

Lope Huerta 
estudia técnicas 
contra droga y 
terrorismo

Valladolid (leal).— El delegado 
del Gobierno en Castilla y León, 
Arsenio Lope Huerta inició ayer 
un viaje de dos semanas de dura
ción a Estados Unidos donde se 
entrevistará con responsables de 
la lucha contra el narcotráfico y el 
terrorismo. Lope Huerta viaja 
acompañado de los delegados del 
Gobierno en las comunidades de 
Navarra, Cantabria, Murcia y 
Aragón y los gobernadores civiles 
de Pontevedra, Granada, Guipúz
coa y Guadalajara, bajo la coordi
nación de la subdirectora general 
de Política Interior, Pilar Lledó.

El objetivo de este viaje, orga
nizado por el Ministerio del Inte
rior, es conocer directamente los 
sistemas que la Administración 
norteamericana api ica en su traba
jo en cuestiones de seguridad.

La delegación española desa
rrollará la mayor parte de su traba
jo en la ciudad de Washington 
donde será recibida por responsa
bles del Departamento de Estado, 
del Servicio de Investigación del 
Congreso, del Departamento Fe
deral de Investigación (FBI) y de 
la Agencia contra la Droga 
(DEA).

El IPC regional 
subió un 0,8 
por ciento en 
septiembre

Valladolid (leal).- El Indice de 
Precios al Consumo (IPC), expe
rimentó un crecimiento del 0,8 por 
ciento en Castilla y León durante 
el mes de septiembre, incremento 
paralelo a la media nacional, con 
loque la inflación acumulada de la 
región a lo largo de 1991 se eleva 
al 5,1 por ciento y la tasa intera
nual -entre los meses de septiem
bre de 1990 y 1991- al 5,7 por 
ciento, según los datos facilitados 
por la Dirección General de Esta
dística.

Los capítulos con un mayor 
crecimiento de precios en la re
gión durante el mes de septiembre 
fueron la alimentación y la cultu
ra, con incrementos porcentuales 
dd 1,2 y del 1,5 por ciento, respec- 
ovamente.

Por enfermedad del alcalde de Burgos

Aplazado hasta el lunes el 
juicio de la Construcción

Burgos (leal).- La Sala de lo 
Penal de la Audiencia de Burgos 
decidió ayer posponer la vista oral 
del “caso de la Construcción” 
hasta el lunes próximo, debido a la 
enfermedad lumbar que padece el 
alcalde de esta ciudad, José María 
Peña, uno de los principales en
causados de este juicio.

La defensa de Peña presentó un 
certificado médico poco antes del 
inicio de la vista, en el que se 
indicaba que Peña padece un 
“síndrome lumbociático”, que le 
ha obl igado a permanecer en repo
so durante el fin de semana.

Tras el examen médico del fo
rense, el presidente de la sala, 
Juan Sancho, decidió posponer la 
vista hasta el lunes, si bien a fina

les de esta semana la sala exami
nará de nuevo si la evolución de la 
enfermedad permite al alcalde 
sentarse en el banquillo la semana 
próxima.

José María Peña manifestó su 
“indignación” porque se hubiera 
decidido aplazar el juicio sin con
sultarle y aseguró que hoy acudirá 
a la Audiencia “aunque sea en 
camilla* ’. El alcalde indicó que su 
propósito al presentar el certifica
do médico no era que se suspen
diera la vista, sino que continuase 
mientras él se reponía.

José María Stampa, letrado de 
la defensa, manifestó que con este 
aplazamiento la vista lleva cami
no de prolongarse hasta las Navi
dades.

Próximo bando del alcalde 
de Soria contra el consumo 

de drogas
Soria (leal).- El alcalde de 

Soria, Virgilio Velasco, del Parti
do Popular, publicará esta semana 
un bando contra el consumo de la 
droga en público, que contempla 
la aplicación de multas de hasta 
10.000 pesetas para los infracto
res. Esta medida es similar a las 
que han puesto en marcha los al
caldes “populares” de Segovia y 
Avila.

La prohibición afecta a los 
consumidores de cualquier tipo de 
droga en la vía pública y ha sido 
calificada por los partidos de la 
oposición como “demagógico” y 
“golpe de efecto* * del PP con una 
finalidad política.

El texto, que entrará en vigor 
una vez sea publicado en los pró

ximos días por el Boletín Oficial 
de la Provincia consta de seis artí
culos, en los que se advierte de 
que el consumo de drogas, en 
cualquiera de sus modalidades, 
será objeto de sanción, así como el 
vertido de jeringuillas o cualquier 
objeto o residuo utilizado para el 
consumo de estupefacientes en 
lugares de uso público.

Los agentes de la Policía Local, 
señala el bando, deberán denun
ciar ante el Ayuntamiento a cuan
tas personas consideren responsa
bles de actos contrarios a estas 
disposiciones.

Con Virgilio Velasco son ya 
tres los alcaldes de la región que 
han publicado bandos en contra 
del consumo.
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Como gesto de buena voluntad y gracias a diversas gestiones

Irán anunció la liberación del capitán 
Rosales cuando ya viajaba para España

La información sobre la 
liberación del capitán Jesús 
Rosales López, que se en
contraba detenido en Irán 
desde mayo de 1989, sólo 
fue facilitada, por acuerdo 
con las autoridades iraníes, 
después de que éste se en
contrara rumbo a España y 
fuera del espacio aéreo ira
ní

Madrid (Efe).—Su liberación, 
que se produjo anoche, es el resul
tado de las gestiones llevadas a 
cabo la semana pasada en Teherán 
por el director d.e Africa y Oriente 
Medio de la Cancillería española, 
Jorge Dezcallar, y como gesto de 
buena voluntad de parte de las

autoridades iraníes hacia la visita 
que comienza hoy en Teherán el 
ministro español de Asuntos Exte
riores, Francisco Fernández 
Ordóñez.

El capitán Rosales fue entre
gado anoche a altas horas en la 
prisión al embajador español, 
J.Belloso, quien junto con otros 
miembros del personal de la 
representación española le condu
jo directamente al aeropuerto.

La noticia fue confirmada a Efe 
por el director de la Oficina de 
Información Diplomática (OID), 
Juan Leñá, que se encuentra en 
Teherán a la espera del ministro 
Fernández Ordóñez, que debe lle
gar de Amán (Jordania) a las 
20:30 hora local (17:30 gmt). El 
capitán de la Marina Mercante Es

pañola, Jesús Rosales López, fi
guraba como primer oficial del 
petrolero iraní Minah IV, pertene
ciente a la compañía estatal iraní, 
cuando en abril de 1989 sufrió un 
vertido de crudo en la bahía de 
Bandar Abas, con posterior incen
dio que causó la muerte a quince 
personas.

Mientras el capitán del petro
lero y el resto de los tripulantes 
pudieron abandonar libremente 
Irán, Jesús Rosales fue encarcela
do y posteriormente condenado al 
pago de una indemnización de 
siete millones de dólares. El pasa
do 4 de agosto un juez islámico 
dictó auto de excarcelación previo 
pago de una fianza de 25.000 dó
lares, depósito que fue hecho aun
que Rosales siguió en la cárcel.

TELEFOTO EFE

El comisario Fernández Alvarez a su llegada a la Audiencia Provincial.

Un herido y 200 camiones 
parados, balance de la primera 
jornada de protestas ganaderas
Oviedo (Efe).—Un ganadero 

herido y más de doscientos ca
miones controlados para evitar el 
reparto de productos lácteos son 
los incidentes más relevantes de la 
primera jomada de movilizacio
nes de agricultores convocada en 
Asturias por la Plataforma Agra
ria Progresista (PAP).

* En la jomada de movilizacio
nes, que comenzó a las 0:00 horas 
de ayer y se prolongará durante 
toda la semana, 25 camiones de 
transportes de productos lácteos 
fueron descargados o pinchados 
por los ganaderos para impedir su 
disitribución. No obstante, las 
organizaciones convocantes deci
dieron permitir el paso de los ca
miones destinados a la recogida 
de leche en las explotaciones con 
el fin de evitar prejuicios directos 
a los ganaderos.

Durante la descarga de uno de 
los camiones en Cañero, que 
transportaba 25 toneladas de leche 

La Bolsa de Madrid
El índice general provisional de la Bolsa de Madrid bajó al 

mediodía de hoy 0,32 y quedó situado en 262,74 puntos.
Las diferencias por grupos de valores que permanecen en el 

mercado tradicional son las siguientes:
Metálicas Básicas, Aforasa baja 2.
Materiales de Construcción y Cementeras, Asland Cataluña, 

Cementos Cosmos y Corporación Ucen repiten cambio.
Químicas, Faes baja 5 y Gasol repite cambio.
Material de Transporte, Caf repite cambio.
Automóviles, Fasa baja 2, Santana sube 4 y Bendix hace 

posición de papel a 380.

Construcción de Maquinaria, Cobra y Elecnor repiten cambio 
y Cesel sube 5.

Comercio, Tabacos de Filipinas baja 4 y Pryca 30.
Papeleras, Kaguros repite cambio.
Alimentación, Elosúa sube 10, Garavilla repite cambio y Cer

vecera sube 0,50.
Construcción, Obrascon baja 40, L-ain 15 y Conensa repite 

cambio. .
Comunicaciones, Anlena-3 sube 10.
Seguros, Hércules Hispano sube 10.
Autopistas, Estacionamientos Suburbanos repite cambio, Eu- 

ropistas baja 1, Iberpistas sube 0,50 y Saba 18.
Inmobiliarias, Encinar baja 5 y Alcázar 10, Ahorro Familiar 

repite cambio e Invcrmapfre sube 5.
Bancos, BNP y Simeón bajan 1, Ibiza y Bandcsko repiten 

cambio y Sindibank sube 10.

en “brik”, se produjo el incidente 
en el que resultó herido Alfredo 
Pérez García, de 56 años, al ser 
atropellado cuando intentaba 
detener por segunda vez al vehí
culo.

Los ganaderos procedieron 
también a sacar los productos lác
teos de un supermercado de Vega- 
deo, además de realizar un corte 
de tráfico a la altura del Putnte de 
los Santos durante una hora, lo 
que provocó una retención de ve
hículos hasta la localidad de Riba- 
deo.

La decisión de convocar 
movilizaciones fue adoptada por 
la Plataforma Agraria Progresista 
(PAP) al rechazar la decisión de la 
Federación Nacional de Industrias 
Lácteas (FNIL) de sustituir el pa
go que hasta ahora se hacía sobre 
el extracto seco magro por el del 
nivel de proteínas que contiene la 
leche, lo que, en su opinión, su
pondría una rebaja media de 1,5 
pesetas por litro de leche.

EN POCAS 
LINEAS

Unos cuatro mil trabajadores 
de las factorías de Ensidesa en 
Veriña y Avilés se manifestaron 
ayer por las calles de Gijón en 
protesta por el expediente de regu
lación de empleo que la empresa 
pretende aplicar a 3.800 trabajo- 
res de la empresa nacional side
rúrgica.

Efectivos de la Guardia Civil 
tuvieron que actuar ayer contra 
una camada de jabalíes que “inva
dió” las pistas del aeropuerto de 
Vitoria, con el consiguiente peli
gro para el tráfico aéreo.

El secretario provincial para 
las Administraciones Públicas 
de CCOO en Albacete, Julián 
Monedero, dijo ayer que “el agua 
del pozo del paraje ”Las Tiesas", 
que suministra al Hospital 
Psiquiátrico de Albacete, no es 
potable".

Las secciones sindicales de 
UGT, CCOO y ELA-STV de Al
tos Hornos de Vizcaya han con
vocado un paro de 24 horas en 
todos los centros de esa empresa 
para el próximo viernes, día 18.

I^i Unión de Consumidores 
en Aragón defenderá durante la 
vista oral por el incendio de la 
distoteca Flying, en el que murie
ron 43 personas el pasado año, 
que el propietario del local, al no 
realizar ninguna inspección anual, 
permitió el deterioro de las insta
laciones, lo que favoreció el pos
terior incendio.

Las fragatas españolas actuaron al norte 
del Golfo Pérsico durante la guerra

Madrid (Efe).—Las fragatas 
españolas que estuvieron destina
das en el conflicto del Pérsico 
establecieron su zona de operacio
nes al norte del Golfo, a unas 300 
millas de Kuwait, cuando comen
zaron los enfrentamientos bélicos.

Así lo explicó ayer el comandante 
de la Agrupación Bravo, capitán 
de navio Francisco Rapallo, en el 
transcurso de una conferencia so
bre la participación militar espa
ñola en misiones internacionales,

Caso Corroto. Niegan que estuvieran de acuerdo con uno de ellos

Los inspectores afirman que 
la acción no tenía como 

objetivo quedarse con el botín
Los inspectores José María Pérez Gutiérrez y Jaime Ignacio 

Cabezas de Herrera señalaron ayer en el primer día del juicio del 
“caso Corroto” que no mataron en 1984 a los tres atracadores de 
una joyería de la calle Atocha de Madrid para quedarse con el 
botín, sino al repeler unas agresiones. '

Además de los inspectores referidos están también acusados el 
comisario Francisco Javier Fernández Alvarez y el policía Adelar- 
do Rafael Martínez García, para todos los cuales el fiscal pide un 
total de 354 años de cárcel.

Madrid (Efe).—Los policías 
que declararon ayer negaron que 
se pusieran de acuerdo con uno de 
los atracadores, José Fernández 
Corroto, para dejarle huir con el 
botín con la promesa de que le 
darían parte del mismo. Asegura
ron que desconocen quiénes reco
gieron la joyas recuperadas tras el 
atraco perpetrado el 18 de junio de 
1984 en el taller de joyería “Viu
da de Tornero", situado en el nú
mero 16 de la calle Atocha.

Los acusados dijeron que tam
poco saben quiénes realizaron el 
inventario de las joyas y entrega
ron los efectos al propietario de la 
joyería, cuya hija había declarado 
que en Comisaría vio más joyas 
que las devueltas.

Como ya informamos ayer, los 
procesados están acusados de ase
sinar a los atracadores Feliciano 
Martín de Paredes y Pablo Pardo 
Ruiz, tras el atentado, y a Corrolo 
el 30 de julio siguiente en Mósto- 
les.

Pérez Gutiérrez recordó que 
Fernández Alvarez tuvo una 
confidencia sobre un atraco a una 

organizada por el Ministerio de 
Defensa.

Rapallo explicó que, cuando 
comenzó la guerra, la fragata dejó 
de cumplir la misión de vigilar el 
embargo económico de Naciones 
Unidas contra Irak para encargar
se de la protección de los 
portaaviones norteamericanos. 
“Se amplió la zona de actuación 
del buque español ya que había 
que llegar hasta donde estaban los 
barcos de Estados Unidos", dijo 
Rapallo, quien añadió que “duran

joyería en la zona de Atocha, por 
lo que montaron un dispositivo. 
Relató que en la fecha referida los 
tres policías sospecharon desde 
una cafetería de un individuo que 
salió del portal donde estaba la 
joyería y decidieron ir hacia él, 
aunque al llegar al lugar ya se ha
bía ido. Añadió que él entró en 
primer lugar al edificio, donde 
oyó pasos y decir “corre, corre, 
vámonos que todo ha salido de 
puta madre”, tras lo cual “vi a 
Feliciano enfrente de mí”. Dijo 
que Feliciano Martín se encontra
ba con un maletín y “apuntando 
con una recortada, con la que dis
paró, ante lo que me tiré a un hue
co y disparé dos tiros por intuición 
al bulto”, pero negó que él o sus 
compañeros dispararan con el ar
ma apoyada en la frente de Feli
ciano Martín.

En su declaración, Cabezas de 
Herrera, coincidió básicamente 
con el relato de su compañero. 
Preguntado si a Feliciano Martín 
se le disparó en la cara a bocaja- 
rro, respondió que si hubiera sido 
así su cabeza “habría estallado co
mo un melón".

te la guerra no estuvimos en el 
estrecho de Ormuz, como difun
dió la prensa española, sino mu
cho más al norte".

El jefe de la Agrupación Bravo, 
integrada por todas las corbetas y 
fragatas que fueron destacadas en 
distintos momentos al Golfo, re
conoció que los buques españoles 
estuvieron “bajo el control táctico 
de Estados Unidos" para coordi
nar las misiones y zonas durante 
la guerra.
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Juntas Españolas niega su relación con los “cabezas rapadas” Seguridad Ciudadana

Los hosteleros cacereños acusaron a la 
gobernadora de “buscar cabezas de turco”

El Pleno del CGPJ estudiará 
las declaraciones de Corcuera

Los hosteleros del barrio de La Madrila de Cáceres emitieron 
ayer un comunicado en el que niegan toda responsabilidad sobre 
los hechos acaecidos en la ciudad durante el pasado fin de semana, 
y en el que acusan a la gobernadora, Alicia Izaguirre, de “buscar 
cabezas de turco”. Por su parte, las Juntas Españolas han negado 
su relación con los “cabezas rapadas” autores de diversas agresio
nes en Barcelona.

Cáceres - Barcelona (Efe).—
Los hosteleros aseguran en el

BONO LOTO
La combinación ganadora del 

sorteo extraordinario de la Lotería 
Primitiva, celebrado el sábado, es
tá compuesta por los números 2 - 
11 - 12 - 22 - 33 y 40. Número 
complementario: 6. Reintegro: 8.

Respecto al Bonoloto, la 
combinación ganadora del do
mingo fue esta: 18 - 20 - 21 - 32 - 
36 y 40. Número complemen
tario: 6. Reintegro: 4.

Lunes: 2 - 8 -19 - 38 - 42 y 47. 
Número complementario: 28.

Martes: 13 -18 - 28 - 36 • y 38 
49. número complementario: 3. 

AHORA AL COMPRAR UNA COPIADORA PORTATIL FC-1, CANON LE REGALA UN CANONFAX120. |
Canon le ofrece la oportunidad del año: montarse, 

donde quiera, una oficina por todo lo alto y por sólo 

178.350 ptas. En su nueva oficina, cuente con todo el 

ahorro de tiempo y trabajo de las Copiadoras Canon 

FC-l, por su moderno diseño, cabe en cualquier parte y 

es de sencillo manejo.

Cuente además, con el avanzado Canonfax 120, su 

rapidez y sus asombrosas prestaciones, que incluyen 

marcación automática. Todo ello GRATIS. Para que 

pueda empezar a trabajar desde el primer día.

Y a la hora de pagar, Canon por medio de una 

entidad de crédito, financia su compra sin apenas

trámites, hasta 36 meses, por sólo 6.838 ptas. al mes. z 

0 bien, utilice nuestro especial sistema de leasing. s

No pierda la oportunidad de montarse, donde quiera, 

una oficina por todo lo alto, con Canon, a un precio de lo 

más bajo, sólo durante este mes.

Precio total recomendado: 178.350 ptas. + IVA. • 

Financiación de 3 a 36 meses. • Entrada inicial: 19.975 ptas.

INTERES NOMINAL: 21,7% • TAE: 24% •

Sin más gastos ni comisiones.

Canoir^

comunicado que se han limitado a 
cumplir el horario de cierre im
puesto por Izaguirre, y que la 
gobernadora “lleva dos años ne
gándose a negociar”, al igual que 
el alcalde de la ciudad, Carlos 
Sánchez Polo. Según los hostele
ros, tanto la gobernadora como el 
alcalde fueron advertidos de que 
“esto podía suceder", en alusión a 
los incidentes del pasado fin de 
semana, a lo que respondieron, se
gún los propietarios de los bares, 
que “no se dramatizara la situa
ción”.

En el comunicado, los hoste
leros piden la “regularización del 
sector” y reconocen “el derecho 
de los vecinos a descansar", mien
tras que señalan que Izaguirre ha 
“desviado el auténtico problema

COPIADORAS DE SEGOVIA
Madrona, 3

Telf.911-42 56 47

del descontento popular por el ho
rario de cierre”. Para los hoste
leros de La Madrila, desde el 
Ayuntamiento de Cáceres se ha 
promovido la denominada “movi
da nocturna cacereña”, y ahora 
“no se pueden atajar de golpe" los 
problemas que ha generado.

RELACION

Las Juntas Españolas (JJEE) 
negaron ayer en un comunicado 
tener cualquier relación con los 
altercados protagonizados en la 
mañana del sábado pasado por 
grupos de “skin-heads” ("cabezas 
rapadas") en Barcelona tras una 
concentración convocada por esta 
formación de extrema derecha. En 
la nota, las Juntas Españolas des
mienten “categóricamente” tener 
alguna relación “con los hechos 
violentos producidos después de 
la concentración en homenaje a la 
bandera nacional” y “lamentan” 
los incidentes ocurridos a su tér
mino. '

Madrid (Efe) .—El Consejo 
General del Poder Judicial estu
diará el próximo día 23, en pleno 
ordinario, las declaraciones he
chas en el Parlamento por el mi
nistro del Interior, José Luis Cor- 
cuera, en las que en apoyo del 
proyecto de la Ley de Seguridad 
Ciudadana resaltó “el poco respe
to” que le merecen algunos jue
ces.

Un portavoz del CGPJ informó 
a Efe que la propuesta de tratar 
este asunto en el próximo pleno 
ordinario ha sido efectuada por la

El PP insistió en que González 
comparezca en el pleno 

extraordinario sobre la droga
Madrid (Efe).—La Comisión 

Permanente del PP insistió ayer 
en que el presidente del Gobierno, 
Felipe González, debe compare
cer en un pleno extraordinario del 
Congreso de los Diputados para 
debatir el problema de la droga en 
España. Este órgano directivo del 
PP analizó ayer por la tarde “la 
grave situación sobre narcotráfi
co, drogadicción y seguridad 
ciudadana en España”, informó 
un portavoz popular.

Según la Comisión Perma
nente, los diferentes gobiernos

Tras declarar ante la Policía

Puesta en libertad la joyera 
que mató ayer a un atracador

La dueña de una joyería 
del centro de Madrid que 
causó ayer la muerte a un 
atracador al que disparó 
cón un revólver cuando 
acababa de robar a punta 
de navaja varias joyas del 
establecimiento, fue puesta 
en libertad por la tarde des
pués de declarar ante la 
Policía, según fuentes de es
te cuerpo.

Madrid (Efe).—Dos individuos 
armados con navajas entraron ha
cia las 10,30 de la mañana en la 
joyería “Alvioro”, en la madrileña 
calle de Atocha, aprovechando el 
momento en que su propietaria, 
Carmen J., de 42 años, abría el 
establecimiento al público. Los 
atracadores, Miguel Rodríguez 
Cancho, de veintinueve años, 
quien falleció, y José Enrique Ga- 
liano, de 48, obligaron a la mujer 
a poner en marcha el mecanismo 
de apertura retardada de la caja 
fuerte de la tienda para poder lle
varse las joyas que había en su 
interior, según relató a Efe el abo
gado de la joyera, José Romero.

Los dos hombres; con varios 
antecedentes pol iciales por del itos 
contra la propiedad, sometieron a 
una “constante presión” a la pro
pietaria de la joyería mientras es
peraban durante unos quince mi
nutos a que se abriera la caja, se
ñaló el letrado. En esta situación, 
el foco exterior de la alarma del 
comercio comenzó a deslellear, 
aunque sin que la sirena del apara
to emitiera ningún sonido.

gran mayoría del los vocales de 
este órgano. Las tres asociaciones 
judiciales, —Asociación Profe
sional de la Magistratura, Jueces 
para la Democracia y Francisco de 
Vitoria—, solicitaron el pasado 
viernes la dimisión de José Luis 
Corcuera y se dirigieron al CGPJ 
para expresar su inquietud por la 
palabras del ministro.

Asimismo, pidieron al órgano 
de gobierno de jueces y magistra
dos que tomara una postura públi
ca ante las manifestaciones del 
responsable del Interior.

presididos por González “tienen 
una gran responsabilidad en el au
mento del tráfico y consumo de 
drogas en España”, y “los cam
bios legislativos que promovieron 
han hecho de España un paraíso 
de la droga que, por consiguiente, 
aumentó el tráfico de estupefa
cientes".

El PP considera que hay que 
tipificar en el Código Penal el 
consumo de drogas y equiparar 
los narcotraficantes a los terroris
tas.

El propietario de un bar situado 
frente a la joyería explicó a Efe 
que en esos momentos el marido 
de Carmen, Alvaro A. G., que to
maba un café en este local, se per
cató de que que la alarma se había 
encendido, y corrió hacia la tien
da, comprobando a través de los 
cristales que dos individuos rete
nían a su esposa. Dos policías na
cionales aue casualmente se en
contraban en una cafetería conti
gua al bar vieron también la alar
ma y se acercaron al comercio, 
pero cuando llegaron la propieta
ria ya había disparado contra uno 
de los atracadores, que cayó al 
suelo.

¡MATALA!

El abogado del matrimonio 
explicó que Carmen había dispa- 

•rado con un revólver para el que 
tenía licencia cuando uno de los 
atracadores amenazaba a través de 
los cristales al marido, que inten
taba entrar en el comercio y al 
tiempo que gritaba a su compañe
ro: “¡mátala, mátala!”

Todavía con la navaja del 
atracador en el cuello, señaló el 
abogado, la mujer consiguió ha
cerse con el revólver que guarda
ba bajo el mostrador y disparó 
contra Miguel Rodríguez, causán
dole una herida mortal que le atra
vesó el costado. Testigos presen
ciales comentaron que cuando los 
policías entraron en el comercio 
sólo pudieron detener a su com
pinche y trasladar urgentemente al 
herido al hospital Gregorio Mara- 
ñón, donde falleció a consecuen
cia del balazo.
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La URSS 
establece 
relaciones 
diplomáticas 
con Letón ¡a

Moscú (Efe).—Los ministros 
de Asuntos Exteriores de la 
URSS, Boris Pankin, y de Leto- 
nia, Janis Jurkans, firmarán hoy, 
martes, el acuerdo de estable
cimiento de relaciones diplomáti
cas entre ambos países, informó la 
agencia TASS. La URSS y las 
otras dos repúblicas bálticas de 
Lituania y Estonia establecieron 
relaciones diplomáticas el pasado 
día 9, pero por falta de coordina
ción no se incluyó a Letonia en 
aquel acto.

Las tres repúblicas bálticas 
formalizaron su escisión de la 
URSS tras el frustrado golpe de 
Estado de agosto pasado. Desde 
entonces, los tres estados bálticos 
han recibido el reconocimiento de 
la comunidad internacional como 
países independientes de la 
URSS.

Por otro lado, en Georgia, al 
menos veinte georgianos murie
ron a consecuencia de una ofensi
va lanzada por los nacionalistas 
de Osetia del Sur, afirmó ayer el 
Ministerio del Interior de Geor
gia.

En un comunicado difundido 
por la agencia Interfax, las 
autoridades de Georgia señalaron 
que en los últimos días los “extre
mistas osetios” han atacado con 
armas automáticas y carros 
blindados varios poblados 
georgianos.

El convoy humanitario de la CE no pudo llegar a Vukovar

Las regiones croatas de Eslavonia 
y Bania siguen envueltas 
en esporádicos conflictos

Continúan los conflictos esporádicos en las regiones croatas de 
Eslavonia y Bania, a la vez que las negociaciones entre el Ejército 
yugoslavo y las autoridades croatas no se han interrumpido, a pesar 
del fracaso del convoy humanitario que no pudo llegar a Vukovar.

Zagreb (Efe).—A las 9.00 ho
ras GMT de hoy estaba prevista 
una nueva reunión de representan
tes del Ejército yugoslavo, el ge
neral Andria Raseta, y el de las 
fuerzas croatas, Imra Agotic, se
gún comunicó esta mañana el por
tavoz de la misión mediadora de 
la Comunidad Europea, Simón 
Smith.

La televisión croata informó de 
que no se logró acordar el tema de 
las conversaciones de hoy, dado 
que el general Raseta insiste en 
discutir sobre el desbloqueo de los 
cuarteles federales en territorio 
croata mientras el coronel Agotic 
exige se hable de la retirada defi
nitiva del Ejército fuera de Croa
cia.

Simón Smith situó en primer 
lugar el convoy de ayuda médica 
a los 15.000 civiles sitiados en 
Vukovar, localidad al este de 
Croacia fronteriza con Serbia, y 
afirmó que hasta que este pro
blema no se resuelva, no se podrá 
discutir la evacuación de los cuar
teles.

Los medios croatas dedican 
gran atención al convoy que ayer, 
por tercera vez, fracasó en su in
tento de llegar a Vukovar. Fuentes 
croatas culparon del fracaso a las 
tropas federales que supuesta
mente querían infiltrar a sus terro

ristas en el centro mismo de la 
ciudad, mientras que las militares 
insisten en que los defensores de 
Vukovar impidieron el paso de la 
columna.

ATAQUES

En Osijek, capital de Eslavonia 
a 30 kilómetros al norte de Vuko
var, a diario se registran ataques 
de artillería en sus suburbios o 
centro, a la vez que desde las 8.52 
horas GMT de hoy se ha declara
do la alarma de ataque aéreo.

En la parte occidental de Esla
vonia, en Pakrac, también se suce
dieron durante la noche varios 
combates de artillería, según 
fuentes croatas, iniciados por las 
guerrillas serbias o el Ejército 
yugoslavo. A las 8.10 horas GMT 
de hoy, en Sisak, ciudad industrial 
de la región croata de Bania, las 
sirenas anunciaron el ataque gene
ral que empezó cinco minutos 
más tarde con artillería pesada y 
morteros desde las posiciones 
federales, informó la Televisión 
croata.

En el puerto de Zadar, al Sur de 
Zagreb, volvieron a registrarse 
disparos y tiroteos nocturnos aun
que sin alterar la para hoy planea
da evacuación de efectivos fede
rales hacia el territorio de la veci

TELEFOTO EFE
Una mujer croata llora al tener que dejar su casa.

na república de Bosnia-Herze- 
govina. En el puerto de Rijeka, al 
norte de Zadar, hoy aparecieron 
tres buques de la Marina de guerra 
yugoslava por lo que los medios 
croatas afirman que este puerto ha 
quedado bloqueado una vez más, 
tras su desbloqueo hace sólo tres 
días.

Dubrovnik, principal balneario 
croata y yugoslavo, sigue cercado 
por las tropas federales en tierra y 
mar a la vez que la Televisión 
croata afirma que sus 60.000 habi

tantes, tras 15 días, todavía no tie
nen agua ni electricidad. El porta
voz de la misión comunitaria, afir
mó hoy que en Dubrovnik ya se ha 
normalizado el suministro de 
agua mientras se sigue trabajando 
en el reestablecimiento de la red 
eléctrica de la ciudad.

Medios croatas informaron de 
tiroteos en las proximidades de 
Dubrovnik e insisten en que el 
puerto continúa bloqueado a pesar 
de que las autoridades militares 
afírmen lo contrario.

Castro, dispuesto a morir por la causa del 
socialismo junto al partido comunista

El Nobel de Economía, para un 
profesor universitario de Chicago

La Habana (Efe).—El presi
dente cubano, Fidel Castro, recha
zó ayer la hegemonía de Estados 
Unidos y proclamó que está dis
puesto a morir junto al partido co
munista y a los cubanos por la 
causa del socialismo. El líder cu
bano afirmó que el mundo no 
quiere vivir bajo la égida de los 
Estados Unidos, que comparó con 
la Alemania de Hitler, que una vez 
“soñó con dominar al mundo du
rante un milenio”.

“Cuando EEUU piensa que 
estamos aislados, estamos más 
acompañados que nunca porque

Solchaga anunció en Bangkok el continuismo 
en la política económica española

Bangkok (Efe).—El ministro 
español de Economía y Hacienda, 
Carlos Solchaga, presentó hoy, 
martes, el informe de la delega
ción de España en la asamblea 
anual conjunta del Fondo 
Monetario Internacional (FMI) y 
el Banco Mundial (BM) en el que 
anunció una continuidad de la ac
tual política económica.

Solchaga dijo que España 
“continuará manteniendo una po
lítica económica que promueva el 
crecimiento no inflacionario’’, 
aunque con una serie de nuevas 
reformas estructurales. El minis
tro indicó que “hemos constatado 
que de esta política se derivan re
sultados satisfactorios tanto en 
términos de eficiencia económica 
como en términos de prosperidad 
y bienestar". ■

Agregó que para reforzar esta

el mundo sabe que nuestra victo
ria es su victoria”, añadió.

Tras un repaso histórico de la 
lucha contra el colonialismo y los 
gobiernos estadounidenses, Cas
tro afirmó que los cubanos están 
dispuestos a morir por el socialis
mo, encabezados por el Buró Po
lítico, el Comité Central y los mi
litantes del Partido Comunista de 
Cuba (PCC). Los comunistas cu
banos “sabremos morir en com
bate por el socialismo”, afirmó 
Castro, quien calificó de incierta 
la actual situación de la URSS, 
hasta hace poco su principal alia

orientación, el Gobierno español 
ha diseñado un nuevo paquete de 
reformas estructurales referidas al 
mercado del trabajo, la formación 
profesional, la liberalización de 
los mercados de capital y la polí
tica monetaria. Con estas refor
mas y con la ayuda del relanza
miento de la actividad económica 
internacional que se prevé, Espa
ña espera “resultados muy positi
vos en términos de producción y 
empleo”, señaló Solchaga.

INFLACION

Pero el relativo optimismo so
bre la evolución de la economía 
internacional, matizó el ministro 
español, está justificado “si somos 
capaces de evitar la estéril tenta
ción de acelerar a corto plazo el 
crecimiento al precio de una ma

do. Fidel Castro proclamó que ja
más habrá paz con Estados Uni
dos “sin la plena vigencia de la 
revolución y el socialismo en Cu
ba”. En ese sentido, una resolu
ción sobre política exterior apro
bada por el recién clausurado con
greso del PCC, expresa que Cuba 
“jamás caerá en la trampa de las 
concesiones grandes o pequeñas”. 
“Si otros transigen, si otros se de
jan sobornar, si otros traicionan, la 
revolución cubana quedará como 
ejemplo de los que no se rinden, 
que no se venden, que no se ponen 
de rodillas”, agrega el texto.

yor inflación o el empeoramiento 
de algún otro desequilibrio bási
co”. Tras referirse a los resultados 
pobres de la economía internacio
nal en 1991, Solchaga observó 
que el actual ciclo de recupera
ción viene caracterizado por la 
reducción de la inflación, del défi
cit fiscal y del desempleo en los 
países industrializados con 
respecto al principio de la década 

pasada. “No existen pues razones 
objetivas, más alia de nuestros 
propios titubeos y desconfianzas, 
que impidan que 1992 sea un año 
de recuperación económica, siem
pre y cuando seamos capaces de 
preservar globalmcnte los 
elementos fundamentales de la 
política económica que permitió 
la fase expansiva que se inició en 
1982", dijo el ministro.

Estocolmo (Efe).—La Real 
Academia Sueca de Ciencias otor
gó hoy, martes, el Premio Nobel 
de Economía al profesor Ronald 
Coase, de la Universidad de Chi
cago.

El jurado concedió el galardón

IBERAGENTES

FONO TESORO
Buscamos puntos de venta para hacer llegar a todos los 
habitantes de esta provincia los beneficios y ventajas de esta 
inmejorable inversión.

• Necesitamos cubrir:

SEGOVIA Y PROVINCIA
• Condiciones necesarias.

Profesionales con despacho abierto, Gestorías, 
Asesorías Fiscales o de Inversión.

- Se valorará trayectoria profesional, capacidad actual de 
gestión y cuota de clientes en su zona.

- Comisiones constantes por saldos medios.

Interesados dirigirse por escrito con su historial profesional a:

IBERAGENTES, Sociedad de Valoras. 
Dirección Comercial.

C/ Antonio Maura, 7. 3°. 28014 Madrid.
Telf.: 589 96 50. Fax.: 522 28 76.

Contactar con: Javier Llanes

GRUPO

de un millón de dólares a Coase 
por sus trabajos sobre los costes 

de transacción y los derechos de 
propiedad, que significan un “hito 

para la comprensión de la estruc
tura institucional de la economía".

M.C.D. 2022
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PROYECTO DEL CAMPO DE GOLF

Manuel Riñera, promotor:

“Podemos invertir entre dos mil y 
cuatro mil millones”

“No voy a pedir ningún trato de favor en el Ayuntamiento

Han sido varias las ocasiones en las que este 
diario ha ofrecido a sus lectores información 
sobre el tema del proyectado campo de golf de 
Segovia. Sin duda en torno al complejo depor
tivo que se proyecta existe un claro interés, ya 
que son muchos los segovianos que bien en El

Espinar o en Eí Escorial, como localidades más 
cercanas, acuden a “jugar unos hoyos” en los 
pequeños campos que allí se ubican. En tomo 
al actual momento del mencionado proyecto 
hemos dialogado con uno de los impulsores del 
mismo, Manuel Piñera.

JOSE M.» MARTIN

La conversación se inició te
niendo como punto de partida el 
conocer los extremos por los que 
nace la idea de una instalación 
deportiva, de tan considerable 
envergadura, como la que se pro
yecta para el campo de golf, “la 
idea, comenta Manuel Piñera, se 
gestó hace ahora año y medio 
entre Pepín Hernández y yo. El 
está metido en otro campo de golf 
(“Isla Antilla” en la provincia de 
Huelva), comentamos la posibili
dad y consideramos posible lie-

“El proyecto 
se complementa con ) 
hoteles, club de tenis, 
||: casino, piscinas gg 

y lugar para 
convenciones”

vario a la práctica en unos terrenos 
que nosotros disponemos, entre el 
palacio de Riofrío y Revenga, si 
bien yo de eso no entiendo nada y 
me cuesta meterme en inversiones 
en las que no entiendo. A pesar de 
ello le dije que podía ser una cosa 
buena para Segovia y vamos a ver 
si se puede hacer. A partir de ahí se 
iniciaron los contactos con el 
Ayuntamiento. Era necesario sa
ber su postura ante el plantea
miento”.

Al parecer, el tema, desde el 
punto de vista municipal, aún está 
en fase de estudio. “En las reunió- 

ARCHIVOSimilares Imágenes podrían verse en Segovia en un futuro próximo.

nes que he tenido con el Ayunta- 
m iento he sido siempre muy claro, 
no quiero ningún favor del Ayun
tamiento. Si se puede hacer y es 
bueno para Segovia, encantado de 
que se real ice; si entienden que no 
es bueno, no se hace y aquí no ha 
pasado nada. Pero que en ningún 
momento crean que yo, por la si
tuación que tengo, voy a presionar 
a nadie para que eso se lleve a 
cabo”.

Expuestas las cosas con clari
dad meridiana era necesario el 
conocer el capítulo de las inver
siones. Las cifras que se habían 
barajado eran de un montante de 
suma importante para lo que 
emplea con normalidad en la 
construcción de instalaciones 
deportivas. “Nosotros podemos 
invertir ahí entre dos mil y cuatro 
mil millones de pesetas y conside
ramos que es bueno para Segovia. 
Si los que han de decidir lo creen 
igual, nosotros seguiremos ade
lante. Si obtenemos una negativa, 
ese'dinero le invertiremos en otro 
sitio. Sobre este tema he tenido 
dos reuniones con el actual alcal
de y anteriormente había tenido 
otras con Antonio Perteguer, que 
apoyaba de forma total este pro
yecto. En el actual Ayuntamiento, 
al menos en un principio, todos los 
partidos políticos apoyan la idea y 
en este momento estamos única
mente pendientes de llegar a un 
acuerdo en la posible edificabili- 
dad que pueden tener esos terre
nos. A mí me parece muy bien esa 
postura del Ayuntamiento porque 
yo soy de los que apoyo, quizás en

contra del otro cincuenta por cien
to del proyecto, el que las edifica
ciones no deben de sobrepasar la 
altura de los árboles; y en cuanto a 
lo que se dice sobre la destrucción 
ecológica del paraje lo considero 
un tanto absurdo, porque los 
campos de golf lo que crean son

“Si el Ayuntamiento 
lo aprueba Iremos ? 

adelante.
Si no es así 
invertiremos 

gó en otro lugar” || 

grandes jardines y grandes espa
cios verdes. Creo que si el proyec
tóse realizad lugar puede ofrecer 
un gran cambio y que va a resultar 
beneficioso para Segovia”.

Cuando se habla de la instala
ción de golf no se hace referencia 
a lo que el proyecto del campo 
pretende. Es mucho más ambicio
so. Hay otra serie de instalaciones 
anexas que “adornan” un lugar 
que pudiera tener mucho en que 
parecerse a las que en su día se 
construyeron en urbanizaciones 
costeras. “El proyecto no se que
da en el campo de golf. Es también 
posible la construcción de dos 
buenos hoteles, piscinas, pistas de 
tenis... “Por todas estas circuns
tancias yo desearía que el proyec
to se llevara a efecto en esta pro
vincia. Los dos grupos estamos 
intentando dar un nuevo paso para

ANTONIOManuel Piñera

la promoción turística, con un 
turismo más estable, de Sego
via”.

En una inversión de tan altos 
vuelos era necesario conocer si 
existían otros posibles inversores. 
El señor Piñera aclaró las dudas 
que pudieran existir. “En realidad 
no somos dos accionistas y sí dos 
grupos. Uno está formado por 
José Hernández, padre y sus cua
tro hijos y otro el que formamos 
mi esposa y yo. Lo que no quiere 
decir, si es que esto se aprueba, y 
se crea una sociedad, que no se dé 
entrada a más gente”.

Se ha dicho que la contestación 
al proyecto va para largo. Que no 
hay prisa. Pero los promotores 
necesitan conocer los pasos que se 
están dando desde las institucio
nes. “En la última reunión que 
hemos tenido con los representan
tes del Ayuntamiento, parece ser 
que se han puesto en marcha y 
ahora somos nosotros los que 
tenemos que enviar a un técnico 
nuestro, un arquitecto, para poner
nos de acuerdo en los volúmenes 
que se vayan a hacer en la urbani
zación. En cuanto estemos de 
acuerdo con ello, y estoy conven
cido de que se puede llegar a un 
acuerdo, esto irá adelante. Quiero 
pensar que respetando todos los 
plazos necesarios, en término de 
seis meses podría comenzarse a 
trabajar”.

Una obra de tal envergadura, 
sin embargo, no parece que sea 
dilatada en su construcción, “un 
campo de golf no es una cosa que 
se construya rápidamente, pero 
desde su aprobación hasta la fina
lización no han de superarse los 
dieciocho meses”.

Un campo de golf es una insta
lación abierta. En Segovia, no 
hace falta demostrarlo, las instala
ciones abiertas tienen un período 
de utilización muy limitado. Las 
ganancias, porque se está hablan
do de instalaciones privadas, van 
a verse limitadas por el tiempo. 
“Esc tema también le hemos teni
do en cuenta. Hay un gravísimo 
riesgo que és el de las heladas, que 
rompen el césped y que durante 
meses quizás no se pueda jugar, lo 
que va en detrimento para la ex
plotación de la instalación. Pero 
eso está asumido. Preferimos 
hacerle aquí que en otro lugar 

donde se pueda jugar todo el 
año”.

Importante era el conocer el 
número de puestos de trabajo que 
ocuparía la ampl ia instalación y su 
coste de mantenimiento. “Para 
concretar el número de puestos de 
trabajo no sólo hay que hablar del 
campo de golf, también de todas 
las instalaciones. Lo que nosotros 
tenemos calculado, si es que todo 
funciona a pleno rendimiento, es 
que el número de personas al ser
vicio del complejo llegaría a dos 
mil. En el capítulo del coste de 
mantenimiento, y aquí sí hago 
referencia concreta al campo, se 
eleva a 200-300 millones de pese
tas”.

Quedó claro a lo largo de nues-

ll^EÍ número de g| 
puestos de trabajo, 
a pleno rendimiento 

de la instalación, 
sería de dos mil 

personas”

tra conversación que el campo a 
construir tenía mucho que ver con 
la distancia que separa al lugar de 
Madrid. “Es cierto. Los campos 
de golf de Madrid están completa
mente saturados. La gente tiene 
que ir a las cinco de la mañana, 
hacer cola y luego jugar a las tres 
de la tarde. Los que quisieran 
jugar en este campo iban a tardar 
lo mismo en llegar aquí que a 
cualquiera de los campos que tie
nen en Madrid. Si a eso se le crea 
otros centros de atracción como 
casinos, que también se ha pensa
do, aunque a mí ni el golf ni el 
juego me gustan, club de tenis y 
lugar para convenciones, puede 
ser un atractivo muy bueno para 
Segovia”.

La idea que se tiene de los 
campos de golf es la de que estos 
sólo pueden ser utilizados por la 
élite. Cuesta caro su alquiler. “El 
concepto de caro o barato es difícil 
de delimitar. Hay campos que el 
tiket de dos horas cuesta 2.000
3.000 pesetas. Lo mismo que 
puede valer una entrada de teatro y 
menos que las de fútbol, donde la 
mayoría de las veces acudes y no 
ves nada. En un campo de golf, 
cuando menos, estás disfrutando 
de la naturaleza".

M.C.D. 2022
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2. - División

57-111
C. B. Jesuitinas tuvo todo 
en contra frente al Lostal

99-64 CDU Salamanca 
superó en

Borja fue descalificado en el minuto 10 por un fallo arbitral
No tuvo la suerte de cara el coiyunto segoviano 

de Jesuitinas en su primer encuentro de liga en 
segunda división que jugaba en su cancha. El 
comienzo del partido fue esperanzador, pero un

error arbitral propició que el equipo perdiera fe 
en sus posibilidades y dejara la iniciativa a sus 
rivales que, con cierta comodidad, consiguieron 
una espectacular victoria.

JOSE M.« MARTIN

La pregunta lógica sobre el 
desarrollo que al final tuvo el 
encuentro cabe hacerla desde lo 
que hubiera sucedido si en el 
minuto 10 de partido los árbitros, 
creo que de forma equivocada y 
haciendo un mal uso técnico del 
propio Raglamento. Porque lo que 
ocurrió en el equipo de casa a 
partir de ese momento nada tuvo 
que ver con la igualdad existente 
en el marcador, empate a veinte, 
que se reflejaba en el instante déla 
descalificación.

El conjunto cántabro, cuya tra
yectoria en esta competición te
niendo como referencia actuacio
nes anteriores, ha sido siempre 
excelente, causó una buena im
presión. Mantiene a jugadores 
con una altura media excelente, 
bien preparados físicamente, 
siendo su mejor arma la del con
tragolpe, ya que sacan el balón en 
defensa con mucha rapidez, apro
vechando su mayor envergadura a 
la hora de conger el rebote. El en
cuentro, repetimos, sólo tuvo un 
cierto interés en los primeros 
minutos del mismo, donde la res
puesta local ponía cierta preocu
pación en el entrenador visitante 
que no conseguía, con su cinco de 
gala en la cancha, despegarse en el 
marcador.

A partir del minuto once de 
partido, sin cambiar en nada su 
sistema de juego, el conjunto visi
tante comenzó a imponer su ritmo 
y se marchó al vestuario con la 
clara diferencia de 22 puntos. Lo 
que ocurrió en la segunda mitad ya 
no tiene ninguna historia. El equi
po de Caja era un coladero en 
defensa, donde Mario Viejo, el 
defensor más alto, era superado de 
manera constante, mientras que 
en ataque no se seleccionaba el 
lanzamiento y se perdía el balón 
con suma facilidad. Sólo Chema, 
que hubo de mantenerse en la 
cancha la práctica totalidad del 
partido tras la exclusión de Borja, 
estuvo en una línea de aciertos, 
mientras que Juanjo, luchador al 
máximo bajo el aro, era superado 
en sus lanzamientos por la mayor 
altura de la defensa rival. El mar
cador final demuestra con clari
dad lo sucedido, si creemos que la 
diferencia técnica entre uno y otro 
equipo, en un partido de caracte
rísticas normales, no es esa.

Borja ante la canasta contraria.

BORJA: Me ha dolido mas que 
a nadie dejar el equipo así”

Es difícil de describir el panorama q ue se reflejaba en el vestuario 
del equipo segoviano al final de su encuentro frente al Lostal. Si al
guno de ellos había pensado en la posibilidad de un derrota, nunca 
con la rotundidad y amplitud de la que al final señalaba el marcador.

J.M.* MARTIN

Quisimos hablar con Borja 
Martín, que por los hechos narra
dos en el comentario del encuen
tro, hubo de presenciar este desde 
las gradas. El jugador, muy afec
tado por lo ocurrido, no quiso 
extenderse en sus manifestacio
nes, “quizáscuando hayan pasado 
una horas esté en condiciones de 
decir, pero de otra forma, lo que 
ahora siento”. Sin embargo sí 
ofreció su opinión sobre el desa
rrollo del encuentro, “No es nor
mal la diferencia que ahora se 
refleja. El Lostal, y todos los sabe
mos, es un buen equipo pero no 
tanto para doblarnos en el marca

dor. Lo de hoy no se puede consi
derar normal”. Sincero consigo 
mismodijoque, “nadie siente más 
que yo la situación en la que con 
mi descalificación he dejado al 
equipo. Pero quiero dejar constan
cia de que lo que habían pitado era 
una jugada de lucha entre dos. 
Nada más”.

Por su parte el jugador madrile
ño Mario Viejo reflejaba en su 
rostro la incredulidad del marca
dor final, “1 lejugadoen diferentes 
ocasiones y con otros equipos 
frente al Lostal y nunca se había 
dado un marcador como éste. No 
lo considero justo en ningún 
caso”.

todo al Caja Segovia
David, máximo anotador del equipo 

segoviano
El desplazamiento del C^ja Segovia a Salamanca para jugar el 

que sería su primer encuentro de liga, no tuvo tintes positivos debi
do a la clara diferencia que hubo entre los dos equipos. Fue un en- 
cuentrqcómodo para los universitarios que presentaron una mayor 
altura y un mejor fondo físico.

J.M.' MARTIN

Primera victoria de la Universi
dad de Salamanca Caja Postal 
después de su inesperada derrota 
en tierras cántabras la pasada 
semana. El equipo universitario 
tenía que pasar la reválida de este 
su segundo compromiso, pues las 
intenciones de los dirigentes uni
versitarios es situarlo en la fase de 
promoción. El objetivo quedó 
sobradamente cumplido con ese 
tanteador escandaloso de 35 pun
tos de diferencia. Se inició el en
cuentro con defensa individual en 
ambos cuadros y con una gran 
superioridad en altura por parte de 
los charros, a pesar de que sor
prendentemente, el técnico local 
prescindía de salida de uno de sus 
postes.

En los primeros minutos, el 
tanteador se mantuvo igualado 
merced especialmente al acierto 
de David y a la desorganización 
ofensiva de los salmantinos. Fue 
sin embargo a partir del minuto 
cinco de partido, tras el primer 
tiempo muerto, cuando los uni
versitarios empiezan a cobrar sus 
primeras diferencias importantes. 
En ese minuto ya se alcanzó un 
15-9 para los locales, que sin 
haberse despeinado habían conse
guido esa ventaja sin que los sego- 
vianos pudieran hacer nada para 
evitar ese principio de paliza. El 
conjunto segoviano se mostraba 
totalmente impotente bajo el ta
blero y a pesar de que José María 
estuvo acertado en algunas accio
nes individuales, los visitantes no 
pueden parar el rodillo local. A los 
diez minutos entra en cancha 
Aré val o'y Oscar. La diferencia se 
dispara a 35-19, a falta de seis 
minutos para el descanso. No se 
veía posible reacción visitante por 
ningún lado, pero en estos mo
mentos, Rincón técnico segovia
no, pide tiempo muerto. Aprove

cha el equipo salmantino para dar 
entrada a dos juniors, Núñez y 
Alberto, y el luminoso se queda en 
la diferencia de 15 puntos ante
riormente citados en el descanso: 
43-31.

La segunda mitad siguió en 
derroteros parecidos. En los mi
nutos iniciales la diferencia au
menta por encima de los veinte 
puntos. Con todo prácticamente 
decidido, el equipo salmantino se 
limita a ir incrementando el tan
teador, paulatinamente, realizan
do en algunas ocasiones jugadas 
vistosas. Sin duda el mejor hom
bre segoviano fue David, que a 
veces de escolta, en otras de alero, 
e incluso cogiendo rebotes, trató 
de que su equipo no se viera supe
rado por tal diferencia de tantos.

El resultado final, con 35 pun
tos de diferencia a favor de los 
salmantinos, dice bien a las claras 
el lugar por el que van a luchar 
ambos equipos al final de tempo
rada.

Destacados por la Universidad 
de Salamanca Oscar y Sergio 
Cortés, amén del máximo anota
dor Bedia. Por el Caja Segovia el 
mejor fue David, bien ayudado 
por el número 10 Egido.

--------- FICHA TECNICA----------

Cancha: Polideportivo Universita
rios. 300 espectadores

Marcador Universidad Caja Pos
tal, 99; Caja Segovia, 64 (primera 
parte: 46-31)

UNIVERSIDAD SALAMANCA: Ur
bano 13, Sergio 19, Bedia 27, J. Luis 
14, Chiche4, equipo Inicial. Oscar 16, 
Arévalo 4, Núñez 2 y López.

CAJA SEGOVIA: Maeso 4, José 
María 12, Antonio Diez 6, David 18, 
Egido 16, equipo inicial. Manzano 5 y 
Alvaro 3.

Eliminado Maeso en la segunda 
mitad.

Arbitros: Sres. Sexma y Arias, de 
Salamanca. Partido muy fácil de pitar 
en el que no tuvo ninguna complica
ción, dada la superioridad local.

REPARACIONES 
INSTALACIONES 

ANTENAS
---------FICHA TECNICA--------

CANCHA: Polideportivo "Pedro 
Delgado".- Un centenar de especta
dores.
MARCADOR

JESUITINAS: Tardón 3, Juanjo 9, 
Chayo 6, Chema 13, Manrique 16, 
equipo Inicial, Ricardo Torres 5, Bor
ja 2, Mario 3, Gonzalo Torres y David.

LOSTAL: Sergio 13, Quintana 3, 
Cruz 18, Merino 25, Raúl 11, equipo 
inicial, Manu 7, Respuela 16, Alfonso 
7y Revuelta 11.

ARBITRO: Leonor y Alvaro. Seña
laron 27 personales al conjunto de 
casa y 20al visitante. Descalificaron a 
Borja, minuto 11 y por cinco persona
les a Tardón (m. 34) y Ricardo Torres 
(m. 37)

-------------- EL DETALLE----------------
_________ J.M.* MARTIN

Sin entrar en detalles técnicos y sólo a modo de exposición, 
describimos la jugada había en el encuentro Jesuitinas- 
Lostal, en la que fue excluido Borja Martín. Este jugador, 
minuto 10 de partido, juega el balón en ataque, entra a 
canasta y choca con un defensor. Uno de los colegiados 
(I^eonor), señala falta en ataque, mientras su compañero 
(Alvaro), al unísono, indica infracción del defensor. Ante la 
disparidad de criterios ambos colegiados se van a un lugar de 
la cancha, hablan entre ellos y deciden, lo hace Leonor, 
señalar técnica descalificante al jugador Borja. Este, a través 
de los gestos que desde las gradas, se observaron, se dirigió a 
los árbitros con los dedos de las manos levantados indicando 
q ue la sit nación, por haber pitado al tiempo los dos colegiados 
infracciones diferentes, era la lucha.

SONY • PH
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SEGOVIA

S43 37 49
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BALONMANO

Segunda División Regional

21-23. El Nava Caja Segovia cayó ante 
Quesos Entrepinares de Valladolid

No acertó el conjunto na vero en su primer en su primer partido 
de Liga que jugaba en casa, no estuvo a la altura del nivel de juego 
realizado la temporada pasada y decepcionó al nutrido grupo de afi
cionados que presenciaron su irregular actuación. Acusó notable
mente el hecho de llevar más de cuatro meses sin jugar ningún 
encuentro, cayendo en un juego precipitado, descoordinado, con 
importantes fallos en las entregas y a la hora de tirar a puerta. En 
contrapartida sus rivales, los vallisoletanos del Quesos Entrepina
res, sin llegar a ser superiores, estuvieron más acertados y centra
dos a la hora de resolver en los momentos decisivos de un partido 
muy igualado.

AMARUARRI

Desde un principio la igualdad 
en la cancha fue la tónica domi
nante, con un marcador que osci
laba arriba y abajo a favor de uno 
u otro equipo. Los locales conse
guían llegar al meridiano con un 
gol a favor (14-13), más bien por 
motivo de la pitada final de esta 
parte que por mantener una actua
ción mejor que los visitantes. Pe
riodo de juego que estuvo com
prendido por una defensa navera 
floja, sin mucha protección atrás y 
con escasos recursos para neutra
lizar la ofensiva vallisoletana 
encabezada por los laterales Sevi
lla y Elvira, quienes entraban 
abriendo hueco sin muchas difi
cultades para batir a Octavio. 
También adoleció de aciertos el 
Nava a la hora de culminar la 
jugada de ataque, perdiendo mu
chos balones en las entradas y 
teniendo algunos fallos en los dis
paros a puerta, únicamente se des
tacó la actuación del extremo 
“Chedi” y la del veterano Santi, 
que como siempre en estas cir-

■------- FICHA TECNICA ---------

C.P. NAVA CAJA SEGOVIA: Octa
vio, Pelayo, Luismi (1), Guillermo (2), 
Chidi (3), Juan Ignacio (1), David (5), 
Toledano, Tinín (1), Santi (8), Isaac y 
López.

QUESOS ENTREPINARES SAN 
CARLOS: Silvando, Marcos, Alvarez 
(1), García, Agudo (3), Sevilla (5), 
Elvira (5), Orihuela, Herreras (1), 
Cañas (4), López (1) y Fuentes (3).

ARBITRAJE: A cargo del colegia
do y colegiada Miguel A, Benitez y 
Eulalia Hernández, de Salamanca. 
Bien en líneas generales, aunque 
tuvieron algunos fallos que fueron 
muy criticados. El partido transcurrió 
dentro de un buen comportamiento 
deportivo; sin destacar incidentes ni 
tarjetas. 

cunstancias, intentó resolver la 
situación adversa, pero no encon
tró el apoyo necesario, perdiendo 
también importantesbalonesenel 
intento. Aunque tuvieron la gran 
ocasión de cambiar el rumbo del 
partido, a partir del minuto 53, al 
conseguir una ventaja de tres go
les. Diferencia que no supieron 
mantener cayendo en los mismos

La Junta facilitará infraestructura a las 
diputaciones para que asuman las 

competencias sobre deporte escolar
Los responsables provinciales de Deportes se 
reunieron con el director general de Juventud

Valladolid. (leal).— El director general de Juventud y Depor
tes de la Junta, Miguel Angel García Recio, mostró ayer su dispo
sición a colaboraren la trasferencia a ayuntamientos y diputaciones 
de las competencias sobre organización y promoción del deporte 
escolar en cada una de las provincias de la Comunidad, tras la re
unión mantenida con los diputados provinciales de Deportes en la 
sede de la Consejería de Cultura de la Junta de Castilla y León.

Miguel Angel García manifes
tó que la Junta pondrá a disposi
ción de los ayuntamientos y dipu
taciones toda la infraestructura, 
instalaciones deportivas y perso
nal necesarios para que las institu
ciones locales y provinciales se 
hagan cargo de todo lo relaciona
do con la promoción del deporte 
en los colegios a partir del próxi
mo curso.

El director general de Deportes 
considera que la reunión de ayer 
es una primera toma de contacto y 
espera poder tener reuniones 
mensuales con los representantes 
provinciales “para concretar pun
to por punto las líneas básicas de 
trasferencia de medios que hemos 
perfilado hoy (por ayer)”.

errores, ofreciendo la gran oportu
nidad a los vallisoletanos de igua
lar el tanteo e imponerse en el 
último minuto para alcanzar la 
victoria con dos goles a favor ante 
un Nava completamente perdido 
y derrotado en su propio terreno 
de juego. Algo que no se habría 
producido en otras temporadas, lo 
que pone al descubierto el crítico 
momento que atraviesan y que
seguramente tendrán su inciden
cia en los resultados de cada con
frontación. Máxime si se tiene en 
cuenta que no podrán alinear du
rante toda la Liga nada más que a 
un juvenil, según lo acordado por 
la Federación Nacional de Balon
mano, en que tiene unas conse
cuencias tremendamente negati
vas para el Nava, y en definitiva 
para el balonmano segoviano.

En cuanto a la política de sub
venciones de la Junta en materia 
de deporte, Miguel Angel García 
no quiso facilitar cifras ni proyec
tos. “Los ayuntamientos y diputa
ciones ya tienen previsto en sus 
presupuestos anuales las partidas 
correspondientes a la promoción 
y organización del deporte en el 
ámbito local o provincial. La con
cesión de subvenciones estará en 
función de las necesidades que 
plantee cada institución”.

Miguel Angel García manifes
tó finalmente que el próximo mes 
de mayo espera tener concretado 
el proceso de trasferencia de 
medios técnicos y humanos para 
facilitar la promoción del deporte 
escolar.

Componentes del grupo Adal en la prueba de Cabezón de la Sal

TRIATLON

Deportistas segovianos del grupo 
Adal en pruebas nacionales

Cinco componentes del Grupo Adal de triatlón, con sede en Se
govia, toman parte con asiduidad en las distintas pruebas que de 
esta actividad deportiva en auge, se desarrollan en distintas locali
dades españolas. Pese al escaso tiempo que llevan en su prepara
ción, los buenos resultados que están consiguiendo les anima a 
continuar.

JOSE M * MARTIN

Miguel González, Femando 
Useros, Luis Carlos Casado, Juan 
Pedro Aragoneses y Pedro Elias 
Casado, están intentando desper
tar en Segovia la afición por este 
deporte que exige una amplia pre
paración. “Nuestro proyecto, 
comenta Mi guel, es el de crear una 
escuela de triatlón en Segovia. 
Femando Useros, profesor de 
Educación Física, sería su direc
tor. Ahora hay cinco alumnos de 
los que esperamos que en un futu
ro próximo ya puedan salir a 
competir”.

Acaba de concluir la temporada 
en España y el grupo de deportis
tas segovianos ha tomado parte en 
diferentes pruebas. “No somos 
profesionales de este deporte 
—que si les hay—, y ello nos 
obliga a tomar parte en un mejor 
número de pruebas. Sin embargo 
estamos satisfechos del trabajo 
que el grupo ha realizado. Acudi
mos a Guadalajara, Cabezón de la 
Sal, Credos, Santoña y Lorca, así 
como en las pruebas de duatlón de 
Madrid y Salamanca, valederas

para el Campeonato de España”.
En la prueba de Santander el 

segoviano L. Carlos Casado fue el 
primer clasificado en la categoría 
junior, m ientrasque en Murcia fue 
tercero y ocupó el puesto 24 en la 
general. Miguel González, que 
participa en la categoría de vetera
nos, ha logrado estar entre los 
cinco primeros clasificados en 
diferentes participaciones. 
“Nuestro mayor problema es no 
poder dedicar el tiempo necesario 
al entrenamiento, teniendo tam
bién la gran dificultad de no poder 
disponer de piscina donde realizar 
la tercera de las pruebas del triat
lón (que se completa con bicicleta 
y carrera a pie)".

En nuestra región es pequeño el 
número de deportistas que toman 
parte en esta modalidad de prue
bas combinadas. Solamente Sala
manca, Segovia y Avila llevan 
participantes a las pruebas nacio
nales. Recordemos que el Grupo 
Adal, formado en el Instituto 
“Andrés Laguna”, organizó una 
prueba de duatlón, la primera que 
se hacía en nuestra ciudad, que 
contó con una gran participación.

EUROM DA MAS Dt SI.
Europremlo adicional en Leus.

Un primer premio de 500 millones de pesetas, mas un

CAA MILLONES 
j UU DE PIAS

MILLONES4deecus

19 DE OCTUBRE
SORTEO 
EXTRAORDINARIO 
EUROPEO

MILLONES DE HAS J lotería ((0)) nacional
Lalptcuia
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• FUTBOL

Carlos Sainzy Luis Moya a bordo de su Toyota.

El español se encuentra a 22 segundos de Auriol

Carlos Sainz, segundo en San Remo

Partido de ¡da de la Supercopa

Luis Aragonés convocó a 
toda la plantilla frente al 

Barcelona

El piloto español Carlos Sainz (Toyota Célica GT4) se ha situado 
en la segunda posición de la clasificación general deí Rally de San 
Remo, que sigue liderando el francés Didier Auriol (Lancia Delta 
HF Intégrale 16 v.) con 22 segundos de ventaja, al término de la 
primera etapa.

Arezzo (Italia). (Efe).- La pri
mera etapa, tras la prólogo del 
domingo, se disputó entre las lo
calidades de San Remo y Arezzo, 
con unos 800 kilómetros de reco
rrido y 10 pruebas especiales (7 
de asfalto y tres de tierra). Fue 
anulada una de las especiales pre
vistas de la noche por motivos de 
seguridad, ante la gran afluencia 
de público, que invadió literal
mente la carretera.

La jomada resultó especial
mente dura por las condiciones de 
las carreteras, que se encontraban 
con un suelo peligroso, como con
secuencia de las abundantes llu
vias.

El piloto español Carlos Sainz, 
vigente campeón del mundo y 
actual líder del mundial, tras el 

_Í M Junta de 
SS Castilla y León

Consejería de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio 
Dirección General de Urbanismo 
y Calidad Ambiental

CONVOCATORIA DE SUBASTA 
CON ADMISION PREVIA

Anuncio para la contratación de las obras publica
das en el B.O.E. de 5 de octubre de 1991 y en el 
B.O.C. y L. de 2 de octubre del mismo año.

La documentación estará a disposición de los 
concursantes en las oficinas de esta Consejería en 
Valladolid y en la provincia donde se ejecuten las 
obras, de 9 a 14 horas.

Las proposiciones se entregarán en el Registro 
General de esta Consejería, calle Nicolás Salmerón, 
n.° 3, de Valladolid, finalizando el plazo de presenta
ción el día 11 de noviembre de 1991.

El importe de este anuncio será satisfecho por 
el/los adjudicatario/s.

TITULO DE LA OBRA PRESUPUESTO/PTAS.

—EL ESPINAR.
Conducción 2.a Fase (Segovia).......445.817.054 Ptas.

abandono de su máx imo rival para 
la adjudicación del campeonato, 
el finlandés Juba Kannkkunen, 
salió decidido a no desaprovechar 
la ocasión.

El ataque del español al equipo 
Lancia, le permitió adjudicarse 
junto al francés Francois Dele- 
cour (Ford Coswort 4x4), la cuarta 
prueba especial y poner en peí igra 
el liderato del francés Auriol, 
quien lo pasó mal en la sexta prue
ba especial, en la que perdió el

Waldegard y Ambrosino 
sorprendieron a Vatanen
El Cairo(Efe).— El sueco 

Waldegard y el francés Ambrosi- 
no, ambos compañeros en la escu-

1 ¡derato al ceder un minuto por un 
pinchazo.

Tras Un breve descanso, los 
vehículos se aprestaron a disputar 
las pruebas sobre tierra, donde la 
batalla se reanudó, con Carlos 
Sainz nuevamente como protago
nista. El español volvió a atacar, 
aprovechándose de la pérdida de 
terreno del italiano Biasion, quien 
en el curso de la novena prueba 
especial, a consecuencia de los 
derrapes, dejó el liderato a Auriol.

Didier Auriol y Carlos Sainz 
realizaron el mejor tiempo en la 
última especial, lo que les permi
tió distanciaren algunos segundos 
a Biasion, que ocupa la tercera 
posición.

dería Citroen del líder en la cate
goría de coches, Ari Vatanen, 
sorprendieron al piloto finlandés 
en la novena etapa del Rally de los 
Faraones, que ayer se disputó en
tre Assuán y Samalut. En motos 
sucedió algo similar, pues el esta
dounidense Laporte (Cagiva), lí
der de la clasificación provisional 
de la prueba egipcia, se vio supe
rado por el francés Pcterhansel 
(Yamaha), aunque ello no le impi
de continuar al frente de la tabla.

El sueco Waldegard consiguió 
en el control de llegada, después 
de los 748 kilómetros de que 
constaba la jomada, una ventaja 
superior al minuto respecto a su 
jefe de filas, Ari Vatanen, quien 
mantiene el liderato de la clasifi
cación con la suficiente ventaja 
como para no verse inquietado 
por nadie.

Salvador Servia (Nissan Patrol) 
fue el mejor español de la etapa y 
de la general. Ayer fue séptimo en 
la llegada a Samalut, mientras que 
es quinto en la provisional 
acumulada, con cuarenta minutos 
de desventaja respecto al cuarto 
clasificado, el italiano Vismara 
(Rango Rover).

Idéntica clasificación ocupa 
Carlos Mas (Yamaha) en la cate
goría general de molos. El español 
terminó en séptima posición en la 
etapa que ganó el francés Stephan 
Pcterhansel (Yamaha).

Madrid (Efe).— El entrenador 
del Atlético de Madrid, Luis Ara
gonés, ha convocado a toda la 
plantilla para el partido que hoy 
jugará frente al Barcelona, corres
pondiente a la ida de la Superco
pa, y es seguro que en Ja alinea
ción inicial no se encontrarán los 
cuatro internacional atléticos que 
el pasado sábado jugaron contra 
Francia. Soler, Solozábal, Ma
nolo y Vizcaíno han sido con
vocados por Luis, pero en princi
pio no jugarán, lo mismo que el 
portugués Paulo Futre que tiene el 
miércoles un compromiso con su 
selección, perteneciente a la fase 
previa de la Eurocopa de Nacio
nes Suecia’92.

El partido, que comenzará a las 
nueve (TV-2) y será dirigido por 
el colegiado canario Merino Gon
zález, no ha despertado una gran 
expectación y no se espera una 
gran entrada, especialmente por
que el equipo catalán viaja hasta 
Madrid con las bajas de los holan
deses Koeman y Witschge y el 
búlgaro Stoichkov. En el encuen

. V^^ATLETISMO x

La Federación Española 
incluirá el doble de 

beneficiarios en el Plan AD0
Madrid (Efe).— La Federación 

Española de Atletismo pretende 
incluir en el programa de la Aso
ciación de Deportes Olímpicos 
(ADO) para el año próximo a más 
del doble de los futuros beneficia
rios que hace un mes había insi
nuado dicha asociación, indicaron 
a Efe fuentes de ambos organis
mos.

Los responsables de ADO han 
recibido ya la lista de becarios pa
ra el próximo año propuesta por la 
Federación Española, y repre
sentantes de ambas partes se re
unirán mañana, miércoles, para 
intentar un acercamiento de sus 
posturas antes de establecer los 

IMPORTANTE EMPRESA DE SERVICIOS

PRECISA
VENDEDORES/AS

Centro de trabajo: SEGOVIA
Seguridad Social
Sueldo fijo más comisiones
Vehículo propio
PREPARACION A CARGO DE U\ EMPRESA

Para más información:

Teléfonos 42 37 49 ó 43 78 21
Horario de 17 a 19 horas

tro se ensayará el sistema de segu
ridad que se pondrá en fun
cionamiento en el partido de la 
Recopa que el próximo miércoles 
enfrentará al Atlético de Madrid y 
al Manchester United inglés.

En este sentido, ayer visitaron 
el estadio Vicente Calderón Renet 
Merret, secretario general del 
Manchester; Jolly, jefe superior 
de la Policía de la ciudad inglesa; 
Lech Walker, responsable general 
de la seguridad de la Asociación 
Inglesa de Fútbol y Julio Moreta, 
delegado gubernativo en el esta
dio del Atlético de Madrid.

Se espera la llegada de unos 
1.500 seguidores británicos, de 
los que al menos 750 serán 
controlados desde su llegada al 
aeropuerto de Barajas y traslada
dos al estadio en autobuses. Para 
todo el grupo de hinchas ingleses 
existirá un dispositivo especial de 
1.500 policías y guardias de segu
ridad que en todo momento vela
rán por la seguridad dentro y fuera 
del estadio madrileño.

criterios de reparto de los casi 190 
millones de pesetas disponibles 
para la temporada olímpica.

Los responsables del programa 
ADO comprobaron a final de tem
porada que sólo nueve de los 
beneficiarios del plan habían he
cho las marcas correspondientes a 
su nivel o conseguido la clasifi
cación requerida en los Mundiales 
de Tokio. Se trata de Sandra 
Myers, Fermín Cacho, Tomás de 
Teresa, José Luis González, Artu
ro Ortiz, Valentín Massana, Da
niel Plaza, Miguel Angel Prieto, 
Antonio Peñalver y el relevo fe
menino 4x400 metros.

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES
ALQUILO piso desamueblado en 
calle Infanta Isabel 8: Salón, 3 ha
bitaciones, 2 cuartos de baño, 
cocina con pequeño trastero: 
Razón, teléfono 437012. Llamar 
de 10 a 3 mañanas y en tardes de 
8a11.

NAVE en Segovia tiempo Indefi
nido. Teléfono 422719.

SE ALQUILA discoteca, en Villa- 
castín. Teléfonos 107015-107660.

ENSEÑANZA
LOGOS. Inglés. Curso 91 -92. Sec
ción adultos y E.G.B. Cursos por 
niveles. José Zorrilla 5,1.9. Telé
fono 435613.

APROBADAS en pleno del Exo
rno. Ayuntamiento de Segovia, 
día 10 actual, las bases de la 
convocatoria de CUATRO plazas 
para Policía Municipal. Exáme
nes en diciembre. Tenemos test y 
textos. Informa y prepara Acade
mia Nobel. Independencia, 9. Te
léfono 426915.

TRABAJO
NECESITO oficiala de peluque
ría. Teléfono 471807 (La Granja).

SE NECESITA cocinero y ayu
dante, hamburguesería Giorgio. 
Gobernador Fdez. Jiménez, 14.

SE NECESITA empleado para 
puesto de charcutería, servicio 
militar cumplido. Teléfono 
436721.

SE NECESITA empleada de ho
gar, de 8 a 4 tarde. Teléfono 
431578.

¿QUIERE ganar dinero desde 
casa? Escríbanos. Informa gratis 
INICO. Apartado 1.209. San Se
bastián.

NECESITO aprendiz y depen
diente de segunda para barra. 
Teléfono 434807 (de 2 a 5).

SE NECESITA ayudante o pinche 
de cocina. Teléfono 428021. Refe
rencia 40/1/M043.

NECESITO chica para trabajar 
tardes de 6 a 11 en cocina bar. 
Teléfono 428096.

SE NECESITA portero, buena 
presencia, edad de 25 a 35 años. 
Sueldo a convenir. Teléfonos 
433375 y 441390. Llamar de 7,30 a 
10 noche. Ref. 40/1/4002.

NECESITO tractorista. Razón: 
Teléfono 424342.

SE NECESITA pinche o ayudante 
de cocina. Teléfono 432351.

VEHICULOS
CAMIONES todas las marcas. 
Expoferla de ocasión, hasta final 
de octubre. Información: 91/ 
8541861. Eurocamión, S.A. Auto
pista Coruña, km. 45. Cira. Valle 
Caídos - Villalba. Guadarrama - 
Madrid.

Se necesita

ENCARGADO d e o br a
Para importante empresa de construcción 

de Segovia 
Absoluta reserva colocados

Dirigirse por escrito o personalmente 
a RACES. Clavel, 12. Horario: 9 a 2.

VEHICULOS Importación. Motor 
Castllla-Auplsa. 20 años expe
riencia. Segovla-Madrld-Alema- 
nla. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

TRASPASOS
SE TRASPASA pub, con muy 
buenas condiciones económicas 
en Cantalejo. Teléfono 430661 
(horas oficina).

VARIOS
ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

IMMIGUCL TOMX1R

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

TOVAR: Vende apartamento jun
to Fernández Ladreda, 2 dormito
rios, cocina amueblada.

TOVAR: Vende piso calle Coca, 3 
dormitorios, garaje. A estrenar.

TOVAR: Vende local galerías 
Almuzara, 20 metros, primera 
planta, acondicionado.

MIGUEL TOM/1R

WN'E DE .A PROPIEDAD INMOBILIARIA

PROXIMA CONSTRUCCION
Pisos 3 (lorin¡torios
l.()( MIS > (.ARAJi
VIA ROMA

43.59.50 S 43.54.61

TOVAR: Traspasa bar junto José 
Zorrilla, imposible atender. Ren
tabilidad asegurada.

TOVAR: Alquila oficina planta 
calle. Edificio San Roque, con 
garaje.

TOVAR: Vende piso Estación Fe
rrocarril, 3 dormitorios amplios. 
Muy luminoso.

TOVAR: Vende apartamento 2 
dormitorios, Conde Sepúlveda. 
Buen precio. 2.9.

Jk MIGUEL TCNdR' 

Bmí
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA 

SE VENDE PISO
Totalmente exterior 

CALLE RANCHO / Garaje 
43.59.50 S 43.54.61

TOVAR: Vende piso San José, 3 
dormitorios, reformado, lumino
so, exterior.

TOVAR: Vende piso. Los Coches. 
3 dormitorios, 2 baños. Facilida
des.

TOVAR: Vende piso dúplex, 3 
dormitorios, vistas al Salón. 
Nuevo.

TOVAR: Vende piso San José. 3 
dormitorios. Precio: 6.300.000 
pesetas.

TOVAR: Vende o traspasa bar, 
completamente montado, renta
bilidad asegurada.

TOVAR: Vende apartamento 2 
dormitorios, 2 baños, garaje, 
trastero. Exterior.

43.59.50 S 43.54.61

|k MIGÜCL TOMZlg

EZEQUIEL GONZALEZ. 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente ensola
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: CALLE SANTA CATA
LINA. 130 m2. 4 dormitorios. Co
cina amueblada. Seminuevo. Ga
raje.

HABITAT: CALLE JOSE ZORRI
LLA. 4 dormitorios. Garaje. Mejo
ras.

HABITAT: CARRETERA VILLA- 
CASTIN. 145 m2. 4 dormitorios. 
Terraza. Muy amplio. Cocina 
amueblada. Garaje.

EMPRESAS Mesa revuelta

EL NUEVO PORSCHE 968 SE VENDERA EN ESPAÑA 
A MENOS DE OCHO MILLONES DE PESETAS

Tras su presentación como 
novedad destacada en el stand de 
Porsche en el Salón Internacional 
de Frankfurt, Porsche España 
comienza la comercialización del 
nuevo modelo 968 en el mercado 
español.

A las destacadas novedades y 
mejoras que tanto a nivel de dise
ño como en sus aspectos técnicos, 
de equipamiento, prestaciones y 
seguridad incorpora el nuevo 
modelo de la marca de Stuttgart- 
Zuffenhausen, se une, ahora, una 
que, sin duda, contribuirá a hacer 
las delicias de sus admiradores, su 
precio.

En efecto, Porsche España, 
aplicando una estrategia muy 
agresiva de precios va a conseguir 
sacar al mercado el 968 a un in
creíble precio de 7.794.000 pese
tas, IVA incluido, permitiendo.

968 Coupé
968 Cabriolet
911 Carrera 2 Coupé
911 Carrera 2 Targa
911 Carrera 2 Cabriolet 
911 Carrera 4 Coupé 
911 Carrera 4 Targa 
911 Carrera 4 Cabriolet 
911 Turbo Coupé
911 Carrera 2 Turbollok Cabriolet 
911 Carrera RS Base 
911 Carrera RS Tourung 
928 S4 Automático 
928 GT Manual

HABITAT: SAN CARLOS BO- 
RROMEO. 114 m2. 4 dormitorios. 
Completamente exterior. Gastos 
centrales. 11.500.000 ptas.

HABITAT: PLAZA DEL CORPUS. 
183 m2. 4 ó 5 dormitorios. Ideal 
para rehabilitar.

HABITAT: VIA ROMA. 142 m1. 4 
dormitorios. Planta dúplex. A 
estrenar. Gran calidad. Garaje. 
Vistas.

HABITAT: CALLE JARDIN BO
TANICO. 200 m2. 4 dormitorios. 
Tres terrazas. Cocina amueblada.

HABITAT: PLAZA DEL TEATRO 
(La Granja). 147 m2. 4 dormito
rios. 2 baños completos. Aseo. 
Buen estado.

HABITAT: CALLE ROSARIO. 120 
m2. 4 dormitorios. Exterior. Per
fecto estado.

; HABITAT
Telf.: 43.30 10

VENDE
2 únicas viviendas

C/MIRAFLORES
• 114 m1. 3 dormitorios
• Gran calidad

FACILIDADES
EN EXCLUSIVA

VENDE PISO

HABITAT
Telf.: 43.30.10

VIA ROMA
s* 4 dormitorios. Exterior. 
es? Nuevo. Excelentesacabados. 
rar Garaje. Trastero

ZONAS COMUNES

con ello, que el más nuevo de sus 
modelos llegue a un mayor núme
ro de entusiastas de la marca.

Cabe destacar que este precio 
incluirá un completísimo equipa
miento de serie entre el que se 
incluye airbag en las dos plazas 
delanteras, climatizador automá
tico, cierre de puerta centralizado, 
y sistema de alarma con interrup
ción del encendido y suministro 
de combustible, preinstalación de 
radio con seis altavoces y antena 
integrada en el parabrisas, ajuste 
eléctrico de los asientos, etc.

El resto de los modelos corres
pondientes al año 1992, cuya 
comercialización se inicia en sep
tiembre, no sufrirán ningún incre
mento de precios con respecto al 
año modelo 1991 aún a pesar de 
las mejoras estéticas y técnicas 
que el nuevo año modelo aporta:

7.794.000 ptas. 
8.991.000 ptas. 

10.627.000 ptas. 
11.145.000 pías. 
12.050.000 pías. 
12.555.000 ptas. 
13.087.000 ptas. 
14.045.000 ptas. 
16.904.000 ptas. 
15.521.000 ptas. 
13.952.000 ptas. 
13.952.000 ptas. 
14.337.000 ptas. 
14.337.000 ptas.

HABITAT: CALLE MARQUES 
DEL ARCO. 140 m2. 4 dormito
rios. Ideal para rehabilitar. Exce
lente enclave.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Habitat. SI quiere vender, sl quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas eng estlón inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO, Agencia de la 
Propiedad Inmobiliaria. Pisos, 
locales, chalets. Severo Ochoa, 6 
Bajo. Teléfono 441729.

VENTAS

VENDO tejas viejas, buen estado. 
Teléfono 443573.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

RODAMIENTOS FERBER. Sumi
nistros industriales. Comprenso- 
fes ABC. Teléfono 426645.

SE VENDE cocina calefactora 
modelo L-07 y termoacumulador 
100 litros. Teléfono 520557.

EN LA GRANJA, se venden pisos 
de 3 dormitorios, con plaza de 
garaje y calefacción individual. 
Teléfono 470242 (visite nuestro 
piso piloto).

SE VENDE piso en Agapito Mara- 
zuela, en buen estado. Teléfono 
430661 (horas de oficina).

SE VENDE piso en La Albuera. 
Teléfono 430661.

LA OBESIDAD ES
UN PROBLEMA GENETICO

El estar gordo o delgado es 
cuestión de nuestro patrimonio 
genético, según los resultados de 
un estudio realizado en la Univer
sidad Laval de Quebec (Canadá).

En este estudio, doce parejas de 
gemelos delgados, de entre 19 y 
27 años, fueron “engordados" 
durante cien días con dietas de mil 
calorías suplementarias. Al final 
de este período, la diferencia de 
aumento de peso fue 3 veces 
mayor entre pareja de gemelos 
que entre los gemelos de una 
misma pareja. También engorda
ron en los mismos sitios: abdo
men, muslos y nalgas. La mayor 
ganancia de peso registrado fue la 
14 kg. y la menor de 4 kg., siendo 
la media alrededor de 8 kg.

Una vez acabado el estudio y 
recuperados los antiguos hábitos 
de al ¡mentación, la mayoría de los 
participantes perdieron sus kilos 
de más en seis meses.

El estudio ha apartado la prue
ba científica de que algunas perso
nas hereden un mecanismo que 
les permita quemar el exceso de 
calorías ingeridas sin convertirlas 
en proteínas musculares, mientras 
que otras las transforman en gra
sa.

El índice de éxitos de los regí
menes de adelgazamiento se cal
cula en solamente el 10%, pero 
este fracaso no se debe necesaria
mente a una falta de voluntad, sino 
más bien en un capricho de la 
naturaleza.- C.G.
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EL ADELANTADO DE SE60VIA
La enfermedad crece de forma alarmante

propios
La OMS prevé entre 30 y 40 millones de 

infectados del SIDA para el año 2000
ESTEFANIA DE MONACO CANCELO LA ACTUACION 

QUE TENIA ANUNCIADA EN ARGENTINA

Entre 30 y 40 millones 
de personas, habitantes 
en su gran mayoría de 
países en desarrollo, se 
habrán contagiado con el 
virus del SIDA para el 
año 2.000, según cálculos 
de la Organización Mun
dial de la Salud (OMS) 
dados a conocer ayer en la 
ONU.

Naciones Unidas (Efe).— El 
informe de la OMS, preparado por 
encargo del secretario general de 
la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, 
y de la Asamblea General, fue 
presentado ayer a la Segunda Co
misión (Económica y Financiera), 
que inició el debate sobre plantea
mientos del Consejo Económico y 
Social (ECOSOC). “El impacto

Debate sobre un 
desarrollo 
industrial que 
respete la 
ecología

Copenhague (Efe).— Medio _ 
millar de participantes de todo el 
mundo comenzaron ayer en la ca
pital danesa a debatir de qué for
ma puede mantenerse el progreso 
industrial sin deteriorar el medio 
ambiente, especialmente en los 
países en vías de desarrollo.

Al final de la conferencia, los 
500 participantes "elaborarán un 
documento con recomendaciones 
que se presentará en la conferen
cia ambiental de las Naciones 
Unidas, que se celebrará en Brasil 
en junio de 1992, con “sugeren
cias concretas sobre cómo prote
ger” la naturaleza y continuar la 
vía del progreso.

VENECIA, INUNDADA.— Fuertes tormentas asolaron diversas regiones de Italia durante el pasado 
fin de semana. La “histórica ” Venecia ha sido una de las ciudades más afectadas como consecuencia del 
agua caída. En la fotografía vemos a un turista en la plaza de San Marcos que aparece totalmente inundada.

económico y social de esta enfer
medad, que mata a las personas en 
sus años más productivos, será de
vastador”, alertó el representante 
de la OMS, Ingar Bruggeman. A 
principios de este año los casos de 
SIDA (Síndrome de Inmunodefi- 
ciencia Adquirida) en el mundo 
superaban el millón, y unos 
700.000 niños nacieron con la in
fección, informó Bruggeman. El 
representante de la OMS matizó 
que la cifra de infectados por el 
virus VIH es mucho mayor que la 
de personas que han desarrollado 
la enfermedad. Debido a la conti
nua expansión de la infección en 
el Africa subsahariana y en el sur 
y sureste de Asia, la OMS ha teni
do que revisar sus cálculos de 
1990: de los 6 a 8 millones de 
infectados iniciales se ha pasado a 
cifras de 9 a 10 millones. Según 
las proyecciones de la OMS, para

Presentada en Barcelona 
la “Guía jurídica 
del periodista”

La “Guía jurídica del periodista”, que recoge los principa
les aspectos legales que afectan al ejercicio de la actividad 
profesional en los medios de comunicación, fue presentada 
ayer en la sede del Colegio de Peiiodistas de Cataluña, enti
dad que ha patrocinado su edición.

Barcelona (Efe) — En la pre
sentación del libro han participa
do sus cinco autores, los letrados 
Marc Carrillo, Francesc Abella- 
net, Francesc Casares, Josep de 
Senespleda y Eugeni Gay, éste úl
timo decano del Colegio de Abo
gados de Barcelona. El libro, 
dividido en cinco capítulos, abor
da el marco jurídico-constitu- 
cional de la libertad de expresión 
y del derecho a la información, la 
responsabilidad civil de la profe
sión periodística, así como su 

el año 2000 unos 10 millones de 
niños habrán nacido ya infecta
dos, y otros 10 millones quedarán 
huérfanos, pues al menos uno de 
sus padres morirá de SIDA. El 90 
por ciento de los casos de infecta
dos se registrará en los países en 
desarrollo. La estrategia elabora
da por la OMS para combatir y 
reducir la la amenaza incluye el 
fortalecimiento de los programas 
nacionales para controlar el SI
DA, combinado con una respuesta 
multisectorial para la prevención 
y control de la enfermedad, ya que 
resulta evidente que se trata tam
bién de una cuestión de desarro
llo. La OMS sugiere también 
identificar las fórmulas efectivas 
para alterar el comportamiento e 
interrupir la transmisión del virus, 
aparte de alentar los programas de 
investigación y desarrollo biomé- 
dicos y epidemiológicos.

marco jurídico-penal. También se 
incluyen dos capítulos dedicados 
al derecho laboral y de seguridad 
social, y a la problemática fiscal y 
tributaria. Los autores han desta
cado, durante su intervención, la 
importancia de la libertad de ex
presión y del derecho a la infor
mación en un Estado democráti- 

- co, y han manifestado que la Guía 
pretende ser un instrumento útil y 
funcional para las situaciones jurí
dicas con las que el periodista se 
encuentra frecuentemente.

Estefanía de Mónaco can
celó sorpresivamente su ac
tuación en una exclusiva dis
coteca de Buenos Aires, donde 
iba a presentar sus últimas 
canciones, y viajó ayer lunes, a 
Santiago de Chile. La prin
cesa monegasca abandonó la 
capital argentina sin dar expli
caciones, aparentemente 
disgustada por el acoso de la 
prensa bonaerense, que siguió 
sus pasos desde que llegó al 
país desde Santiago, el domin
go pasado por la noche. Los 
guardaespaldas de Estefanía 
protagonizaron un escándalo 
en el aeropuerto bonaerense 
de Ezeiza, donde golpearon a 
periodistas y fotógrafos que 
trataban de informar sobre la 
princesa. Los principales 
diarios de Buenos Aires criti
caron a los “fornidos mato
nes ” que acompañaron a Este
fanía, quien apareció retrata
da con los ojos en lágrimas e 
indignada por el incidente. La 
cantante iba a presentar en 
Buenos Aires su último elepé, 
que lleva su nombre e incluye 
la canción “Winds of chance” 
dedicada a la memoria de su 
madre fallecida, Grace Kelly. 
También había .concedido un 
reportaje a uno de los progra-

JULIO IGLESIAS DEJA DE FUMAR Y SE 
ARREPIENTE DE SU ANTERIOR VICIO

El cantante español Julio 
Iglesias ha dejado de fumar y 
dice que es la mejor decisión 
que ha tomado en su vida. En 
declaraciones a Efe, el cantan
te ha reconocido que haber fu
mado anteriormente, casi dos 
cajetillas diarias de tabaco, 
“ha sido el peor error de mi 
vida”. “Estaré arrepentido 
hasta el día que me muera de 
haber fumado y ahora que lo 
he dejado radicalmente ha 
cambiado mi vida y me siento 
mejor de salud, duermo mejor 
y me canso menos”, agregó 
Julio Iglesias.

El cantante actuó el domin
go por la noche en la ciudad de 
Birmingham ante más de 
11.000 espectadores que lle
naron el NEC Arena, en una 
etapa más de su gira mundial 
que concluirá el 18 de diciem
bre en Osaka (Japón). Julio 
Iglesias viajó ayer a Maas- 
tricht (Holanda) en su nuevo y 
flamante avión particular, el 
“Gulfstream IV", el más mo
derno de los “jets" ejecutivos 
que existen, valorado en más

LA PRINCESA DIANA COGIO EN BRAZOS 
A UN NIÑO AFECTADO DE MENINGITIS

La princesa Diana de Gales 
se saltó el protocolo de la casa 
real británica, cuando cogió a 
un bebé en sus brazos para que 
la madre les sacara una foto. 
Durante una fiesta infantil en 
homenaje oíos niños afecta
dos por la meningitis, a la que 
asistió la esposa del príncipe 
Carlos de Inglaterra, Jcannie 
Moni more le pidió a la prince
sa si podía hacerle una foto 
con su hijo para el álbum de 
familia. Según Moni more, su 
intención era que alguien suje

Estefanía de Mónaco.

mas de televisión de mayor au
diencia del país, que iba a pa
gar por ello unos 30.000 dóla
res, según los diarios bonae
renses. Algunos medios de 
prensa aseguraron que Estefa
nía se fue del país porque la 
empresa que la contrató no lo
gró vender las 700 localidades 
de la discoteca donde iba a 
cantar. Según estas fuentes, 
sólo se habían vendido unas 
300 entradas, a 50 dólares ca
da una. La empresa de espec
táculos no informó de si la 
cantante había cancelado su 
contrato o si postergó su pre
sentación.

de 20 millones de dólares y con 
una autonomía de vuelo de 
diez horas o de 6.845 kilóme
tros.

Después de recorrer 
Escandinavia, el cantante ac
tuará a finales de octubre en 
Perú y en Las Vegas y en no
viembre en Manila, antes de 
concluir en Japón4la gira mun
dial. Antes de su actuación en 
Birmingham, Julio Iglesias re
veló a Efe que prácticamente 
también ha dejado de comer 
carne, “salvo tal vez una vez a 
la semana una hamburguesa".
Comentó que cuando está en 
gira hace una vida disciplina
da, dos horas diarias de gim
nasia en el hotel y se cuida de 
tomar complementos vitamíni
cos para evitar gripes.

Julio Iglesias lleva vendidos 
mas de 160 millones de discos, 
tiene en su haber960 discos de 
oro y 350 de platino y actual
mente prepara un nuevo LP en 
español con la ayuda de Ra
món Arcusa, el ex miembro del 
grupo musical de los años se
senta “Dúo Dinámico”.

tara a su bebé de cuatro sema
nas junto a la princesa de Ga
les, pero Diana no dudó en co
gerlo en sus brazos, desoyendo 
las normas de protocolo. “Me 
sorprendió que la princesa se 
ofreciera a cogerlo en brazos. 
Estoy tan nerviosa que todavía 
tiemblo. Era una foto que no 
esperaba conseguir”, declaró 
la emocionada madre a los 
asistentes a la fiesta, que se 
celebró en el castillo de Bo- 
roughton, en Oxforshire (no
roeste de Londres).
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